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• DESAYUNOS
• TAPAS
• RACIONES VARIADAS
• BOCADILLOS-SANDW ICHES 

HAMBURGUESAS
ÚN ICO L O C A L  EN  T O L E D O  EN  E L  
Q U E  S E  P U E D E  D E G U S T A R  N U E S T R O S  
P L A T O S A  C U A L Q U IE R  H O R A  D E L  DÍA

C/ ARGENTINA N° 1 ■ TOLEDO  
TELF.: 925 21 05 68

MULTISERVICIOS
Roberto García Durán
Aplicación de pintura en interior y exterior
Pintura decorativa Estuco,Tierras antiguas,Textuglas
Tarimas Flotantes
Especialistas en Seguros de Hogar
Fontanería, Albañilería, etc...
Obra en general

C/ de Alcántara, 3 Local 
45006 Barrio de Sta. Bárbara 
TOLEDO

TARIMA
Telf. y Fax: 925 253132 

Móvil (Oficina) 657 962 348 
Móvil (Gerente) 657 962 346

Avda. América esquina calle Bolivia 
Telf.: 925 21 16 25 • Fax: 925 21 20 10 

45004 Toledo

PLANTA ALTA
•INTERNET
■ CA FETERÍA
■ PARTIDOS DE FÚTBOL
■ PIZZAS, HAMBURGUESAS, 

BOCATAS

PLANTA BAJA
- BILLAR, FUTBOLÍN, DIANAS, 
CARTAS

■ COPAS, MÚSICA, TELEVISIÓN

mesón Resúmante 
CORRAI òe

ò o n Ò I6 Q 0
Antonio Díaz Fernández

E s p e c i a l i d a d e s  
Perdices a /a Toledana  

C ordero ■ A sado lbéricos  
C huletas de Lechal • Cochinillo  
Carnes a la Parrilla  de C arbón

Plaza Corral de Don Diego, 5 - Toledo 
Información y  Reservas: Telf.: 925 25 35 52

T em porada de invierno cerrado los lunes
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C erv ecería  
M e só n  T au r in o

81 Pasito
El mejor ambiente 

para chatear i
Pza. Cuba, 3 (Barrio Sta. Teresa) Toledo

Telf.: 625 14 17 47
cerveceriaelpasito@hotmail.com
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LIMPIEZA INTEGRAL DE 
EDIFICIOS COMUNIDADES 

Y OFICINAS
C/ Covarrubias, 20 

Telf. y Fax. 925 21 09 56 
Móvil 607 620 688

limpgaserlim@gaserlim.es 
45003 TOLEDO

P ELU Q U ER ÍA  
ES T ÉT IC A  
RAYOS U.V.A

Ronda Buenavista, 39 
Tei. 925 22 09 19 

TOLEDO

w

i
*

FREIDURIA
ARROCERIA
P O R TO F IN O

TOLEDO
Á n g e l  e * I s m a e l  S.L. s

Leña y  
Carbón de Encina 
para Barbacoas 

Panaderías 
y  Estufas

Oficina:

C / Orgaz 4 2  
Almacén:

Camino de la Jara s/n  
MORA - Toledo

T elf. y  Fax: 
925 34< Ó8 92 

M óviles: 
667 672 603 
672 330 313
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El patrimonio 
de los políticos
La reciente publicación de los 
bienes del Ejecutivo central ha des
pertado las cébalas acerca de lo que 
tienen los políticos. En Castilla-La 
Mancha hace tiempo que los máxi
mos dirigentes de la Junta y de las 
instituciones públicas han dado a 
conocer su patrimonio. Les ofrece
mos los últimos datos publicados 
sobre ellos y la Corporación tole
dana. 8

AGRICULTURA 22
El cam po recurre a la huelga

TOLEDO 26
Discrepancias en el Pacto PSOE-IU

SOCIEDAD 48
El vino, de cerca

SALUD 56
Prevención contra el cáncer de mama

MÚSICA 61
Aquí Música

AGENDA 62
Cum pleaños
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ACTUALIDAD

Número uno del mundo
Julito Simón se ha proclamado campeón 
del mundo de motociclismo en 125 cc. En 
las casas de Villacañas hubo muchas luces 
encendidas a las 4 de la mañana para ver 
el triunfo del paisano, págs. 10-13
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Gran boda toledana
La pianista Pilar Molina Moraleda y el militar 
José Antonio Martínez Ferrari se han casado 
en San Juan de los Reyes. Muchos personajes 
de la sociedad toledana acudieron a la boda 
de la hija del exalcalde deToledo. pág.61

REVESTIMIENTOS Y DECORACIONES ORTEGA
ALMACÉN Y DISTRIBUCIÓN

C/ Río Mundo n° 3 TRAV. COLOMBIA, 2 (TIENDA)
Telf. 925 232 434 (Polígono Industrial) TLF: 925 220 109 - TOLEDO

Distribuidor oficial 
de tarima de:

/ / /
Q U ICK STEP

isa rasa cl.

- TARIMA FLOTANTE MADERA Y LAMINADOS, 
RODAPIÉ, ACCESORIOS DE INSTALACIÓN - MANTENIMIENTO

PRIMERAS MARCAS EN 

CALIDAD - FÁCIL INSTALACIÓN - DISEÑOS
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cartas al director
¿Parque Nacional? ROBERTO RINCÓN

Las Tablas de Daimiel agonizan, y 
quien no lo quiera ver es porque 
es un político de los que no 

hacen nada más que engañarnos y 
mentirnos.
El incendio de turba no es más que 
una gota más en el desastre que 
aboca a este emblema de los 
humedales manchegos a su 
desaparición.
Lo sabe el otrora Consejero de 
Agricultura y Medio Ambiente de 
Castilla La Mancha y ahora

Ya no encuentro otra solución, 
sólo dirigirme a ustedes. Llevo 
seis meses dirigiéndomwe a 

todos los estamentos públicos 
nacionales y no me contesta nadie. 
No encuentro calificativo para esta 
actitud. ¡Bochornoso! Me llamo 
Manuel Martínez Sánchez, de 83 
años, con domicilio en Mora. En 
cuatro meses (120 días) recogí 
7.500 firmas para que pare un tren 
en nuestra estación de Mora-Orgaz, 
pues dejó de parar hace 20 años, 
cuando hicieron la vía del AVE.
Pedía y sigo pidiendo que pare en 
nuestra estación un tren lanzadera 
de los que diariamente hacen el 
recorrido de Madrid a Ciudad Real y

flamante diputado nacional, señor 
Alejandro Alonso, a pesar de que 
nos salga con la milonga de la 
tubería salvadora. ¿Nos quiere decir 
este lumbreras qué queda de natural 
en un parque al que se le tiene que 
aportar agua a través de una tubería 
para que siga manteniendo una 
ridiculez de humedad? ¿Nos quiere 
decir qué es lo que hizo a lo largo 
de sus años de responsable de 
Agricultura y MEDIO AMBIENTE, 
para evitar este desastre, que todos

viceversa. Las firmas recogidas las 
entregué en mano. En la Delegación 
del Gobierno de Castilla-La Mancha 
y al señor subdelagado, Javier 
Corrochano, el 23 de abril del 
presente año para que a su vez las 
entregara al ministro de Fomento. 
Toda esta ceremonia fue 
presenciada por respetables 
testigos: José Manuel Villarrubia, 
alcalde del Ayuntamiento de Mora y 
los concejales y dirigentes 
provinciales Olvido Valero (de IU) y 
Emilio Bravo (del PP), en la plaza 
Zocodover de Toledo.
Hace unos meses que aprobaron dos 
líneas ferroviarias que vienen a 
parar a Mora y, como es natural,

sabemos que es debido a los 
innumerables pozos, unos legales y 
otros ilegales? ¿Acaso dedicarán un 
nuevo Plan E a tapar los pozos para 
que no se escape el agua?
Trasvase para este colador, sí; Plan 
Hidrológico Nacional, no. Medite, 
señor Alonso.
¿Y el señor Luis Arroyo, por qué no 
aplica su sapiencia universitaria 
para solucionar el problema? ¿0 es 
que está sólo para cobrar un retiro 
bien remunerado? ■

MANUEL MARTÍNEZ

tienen que poner sus vías y 
estaciones nuevas. Y digo: en la 
situación tan calamitosa que se 
encuentra la economía de la Nación 
tardarán entre ocho o diez años. 
Como se sabe, todas las condiciones 
son favorables para nuestra 
petición, pues tenemos las vías, la 
estación y 130.000 viajeros 
disponibles garantizados. ¡Señores 
Autoridades! ¿Por qué recibimos ese 
silencio tan sepulcral? Necesitamos 
y exigimos los 7.500 firmantes una 
contestación por dignidad de 
persona al cabo de 6 meses de 
espera. ■

Un S.O.S desesperado

OBRAS
Reformas 

A  Obras nuevas
y .  y  Albañilería en general

Alicatados y solados 
inm obiliaria , s.L. Cubiertas - Tejados

© È 0 Q 8  p0 @

C/. El Tejar, 23 
45211 ■ Recas (Toledo) 
Telf. - Fax: 925 52 20 88 
Móvil: 660 40 63 93
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Aprovéchate de los

últimos meses
para deducirte físcalm ente 
por la adquisición de tu vivienda!

Si adquiries tu vivienda antes del fin 
de las deducciones, te ahorrarás en el 
coste final de la misma aproximadamente

TOLEDO

U rb an izac ió n  ce rra d a  con p isc in a  co m u n ita ria  y  
a m p lia s  zo n as v e rd e s .
Viva a tan sóLo 30 m inutos de Madrid en la A lam eda 
del Señorío de lllescas, Km . 32 por la A-42 dirección 
Toledo.

ILLESCAS
Desde sólo 154.000 más IVA

VIVIENDAS CON 
PROTECCIÓN PÚBLICA  
VPT Y VPO.
Viviendas con 3 y 4 dormitorios 
con garaje, trastero, bajos con

Gesplavi
®  / / \i nlsinif//Gestión y planificación 

de viviendas

VISITA PISO PILOTO
Con cita previa

IICI Nerja n° 5 - Local 3. / 28045 Madrid IICI Luis Buñuel, 126 / 45200 ILLESCAS TOLEDO

na, 91 447 33 39 «e, 925 511 313
/  www.gesplavi.com 
/  www.tuviviendaprotegida.com
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medio ambiente

EL MINISTERIO COMPROMETE UNTRASVASE DE URGENCIA

Tres focos de incendio se mantienen 
activos bajo Las Tablas de Daimiel

La situación del Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel (Ciudad Real) 
es desesperada. Ya hay tres focos 
en el incendio de la turba que se 
encuentra bajo la capa de tierra del 
humedal manchego, un siniestro 
desencadenado el pasado mes de 
septiembre de forma natural por la 
extrema sequía que padece este 
paraje (a principios de año comenzó 
a mandarse agua a través del 
trasvase Tajo-Segura, pero de los 20 
hectómetros cúbicos enviados 
apenas llegó uno).
La ministra de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, Elena 
Espinosa, ha asegurado esta 
semana que en la inminente reunión 
de la comisión de explotación del 
Tajo-Segura se estudiará un trasvase 
de emergencia a las Tablas de 
Daimiel; el secretario de Estado de 
Medio Rural y Agua, Puxeu, ha ¡do 
más lejos y ha dicho públicamente 
que "aunque no es una medida 
ortodoxa vamos a hacer una 
aportación de agua externa para 
humedecer la zona de forma 
inmediata... no se pueden perder 
espacios que nunca se podrían 
recuperar".
Ecologistas en Acción, por su parte,

reclama una reunión urgente del 
Patronato del Parque Nacional, al 
considerar que este espacio natural, 
que es Reserva de la Biosfera, 
"atraviesa ia situación más crítica de 
su historia". "S i no fuera bastante con 
la sobreexplotación de los acuíferos y 
con las zancadillas que el ministerio y 
la Junta de Comunidades de Castilla- 
La Mancha están poniendo al Plan 
Especial del Alto Guadiana, el 
incendio de la turba dentro de los 
límites del Parque Nacional pone un 
punto de dramatismo y de 
irreversibilidad a la situación de este 
espacio protegido".
Para esta organización ecologista, 
que forma parte del Patronato del 
Parque, "la imprevisión y la falta de 
vigilancia son una de las principales 
causas del incendio en Las Tablas de 
Daimiel... el anuncio por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente de 
que se va a emplear el agua de la 
tubería manchega para apagar el 
incendio, cuando dicha 
infraestructura es para 
abastecimiento y ni siquiera está 
acabada, evidencia una 
improvisación impropia de lo que 
debe de ser la correcta gestión de 
este Parque Nacional". ■

CON TRA UN EMPRESARIO 
LA JUNTA SE PERSONA 
COM O ACUSACIÓN POR 
EL INCENDIO DE POYATOS
El Consejo de Gobierno de Castilla- 
La Mancha ha autorizado esta 
semana al Gabinete Jurídico de la 
Junta de Comunidades a 
personarse como acusación 
particular y ejercer acciones ante el 
Juzgado de Instrucción número 2 
de Cuenca en las diligencias 
previas que se instruyen a causa 
del incendio ocurrido el pasado 21 
de julio en el término municipal de 
Poyatos (Cuenca). Éste fue el 
incendio forestal más grave 
ocurrido este verano en la región, 
en él ardieron 1.870 hectáreas, de 
las que 500 hectáreas están dentro 
del Parque Natural de la Serranía 
de Cuenca, y el SEPRON A 
constató que podía haber sido 
provocado. En relación a este 
suceso fue detenido el 30 de 
septiembre un empresario del 
sector maderero residente en 
Tragacete, como presunto autor del 
incendio. ■

EN LA CABECERA DEL TAJO 
CA EN  LAS RESERVAS 
DE A G U A  EMBALSADA
Apenas comenzado el año 
hidrológico (se inicia en octubre), 
las reservas de agua embalsada 
siguen cayendo en los pantanos de 
la región. En el caso de los de la 
cabecera del Tajo -desde donde se 
realiza el trasvase Tajo-Segura-, 
esta semana mantenían 374 
hectómetros cúbicos de agua, de 
una capacidad total de 2.474 
hectómetros cúbicos.
El embalse de Buendía tiene una 
capacidad de 1.639 hm3, pero en 
la actualidad apenas llega a los 207 
hm3. El pantano de Entrepeñas, 
con una capacidad de embalse de 
835 hm3, conserva 167 hm3. ■
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siete días
Frases de la 

semana
José Luis Martínez Guijarro, 

consejero de Agricultura:
"Llevar agua del río Tajo a las 
lagunas manchegas no es un 
trasvase, sino un sistem a de 

abastecim iento"

José María Barreda, presidente 
de Castilla-La Mancha:

"El cardenal Sancha fue un 
modernizador de la Iglesia y lo 

que reza sobre su tumba es 
elocuente: "vivió pobre y murió 

muy pobre"

María Dolores de Cospedal, 
presidenta regional del PP:

"En un momento de crisis 
económica la artesanía es una 

gran salida para aquellos que no 
tengan un puesto de trabajo"

Santiago Moreno, portavoz del 
PSOE en las Cortes:

"Tengo que a labarla valentía del 
ex presidente del PP de Castilla-La 
Mancha José M a n u e l  M o l in a

por haber reconocido que su 
partido contrató con Alvaro Pérez 

'El B igotes'"
P U B LIC ID A D  ▼

OFERTA PÚBLICA EN SEIS CATEGORÍAS
2.628 empleos en el Sescam
El Gobierno de Castilla-La Mancha ha convocado los procesos selectivos para 
cubrir un total de 2.628 plazas correspondientes a seis categorías profesionales 
del SESCAM. El Diario Oficial ha publicado las resoluciones en las que se 
convocan los procesos selectivos, por el sistema general de acceso de personas 
con discapacidad y de acceso libre y promoción interna de las categorías de 
Facultativo Especialista de Área, Médico de Familia, Enfermería, Auxiliar de 
Enfermería, Grupo Auxiliar de la Función Administrativa y Celador.
Del total de plazas a cubrir mediante concurso oposición, 226 corresponden a 
especialidades médicas hospitalarias. Por otra parte, se han convocado 75 plazas 
para médicos de familia en Equipos de Atención Primaria; 799 plazas de 
Enfermería; 690 de Auxiliar de Enfermería; 522 plazas del Grupo Auxiliar de la 
Función Administrativa y 316 plazas de Celador. Las solicitudes, pueden 
obtenerse en los Servicios Centrales del SESCAM, en las Oficinas Provinciales de 
Prestaciones, Gerencias de Atención Primaria, hospitales y Gerencia de Urgencias 
y Emergencias. También podrán utilizar el modelo insertado en la página web del 
SESCAM (http//sescam.jccm.es) y en la página web de la Junta (www.jccm.es).

CAMPAÑA PARA SU FOMENTO
Ventajas del DNI electrónico

Dar a conocer a la ciudadanía y a los colectivos empresariales las ventajas del 
DNI electrónico es el objetivo del plan de actuación para el fomento del uso de esta 
nueva herramienta tecnológica, de la que ya disfrutan 12,5 millones de usuarios en 
toda España, 418.248 de ellos en 
Castilla-La Mancha. Así lo manifestó 
en Toledo el subdirector general de 
Servicios de la Sociedad de la 
Información, Salvador Soriano, que 
estuvo acompañado por el delegado 
del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, 
durante la primera presentación 
oficial de dicho plan, a la que 
seguirán otras en varias regiones y 
una a nivel nacional el próximo 26 de 
octubre en Madrid.

m m m  mmmm mwmmmm
EQUIPO + MONITOR + MULTIFUNCION

f
—. . -Micoprocesador Core Duo E-5300 2,6GHZ
“  -Caja Semi Torre

H .  -Placa Base ASUS S/775 SATA/VGA/AUDIO/LAN
j -Memoria Kingston DDRII2GB 

-HDD 500GB SERIALATA H 
-GRABADOR DOBLE/CAPAI6X +R-R 
-Lector/Grabador Frontal 23 en I 
-Logitech (Teclado y Mouse Optico)
-Sistema Operativo MoLinux (Software Libre)

Multifuncion Canon 
Monitor 19" LG Panoramico M P I90 Im presora/Scaner

WEBCAM G1300
„ , , , „ GRAN RESOLUCIONRDuienifiilainiki u m p k e l s

O F E R T A  L IM IT  A D A @S RECALO

i w m m  n i e w

475 € IVA INCLUIDO

FGR i É H  Informáticos S»L c/ Río Fuentekada 7, Polígono Residencial, 45007 TOLEDO Tí 925 2416 25 - 23 19 46 Fax: 925 23 19 46
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actualidad__________
A N A  N O D A L

L O S  B I E N E S  D E  L O S  P O L Í T I C O S  S O N  P Ú B L I C O S

El patrimonio de los 
que mandan
Hace unos días se daba a conocer el patrim onio del Ejecutivo central y com enzaron las 
cébalas acerca de lo que tienen los políticos. Aquí, en Castilla-La M ancha, tras las 
elecciones de 2007, se publicó en el Diario Oficial la declaración de b ienes de los altos 
cargos. Los últim os en dar a conocer su s 'riquezas', exigencia que repiten cada año, 
han sido los m iem bros del equipo de Gobierno del Ayuntam iento de Toledo.

El Boletín Oficial de la Provincia 
de Toledo publicaba, el pasado 
13 de octubre, las declaraciones 

de bienes y patrimonio del alcalde, los 
concejales y los altos cargos del 
Ayuntamiento de Toledo. Así, a pri
mera vista, queda claro que el regidor, 
Emiliano García-Page, cuyo sueldo 
actual asciende a 59.903 euros, no sólo 
ha salido perdiendo en relación a su 
anterior cargo en la Junta, donde llegó 
a ganar más de 72.000 euros anuales, 
sino que tampoco es el mejor pagado 
del Consistorio.
Por poner sólo un ejemplo, el gerente 
de la Empresa Municipal de la 
Vivienda, Luis Enrique Espinoza, 
cobra más que el primer edil toledano, 
en concreto 62.207 euros.
Volviendo a García-Page, casado en 
régimen de ganaciales, entre sus bie
nes inmuebles declara una vivienda de 
90 metros cuadrados en Toledo, ade
más de sendos trasteros de 5 y 7 metros 
cuadrados, y una parcela en la capital 
de 1.103 metros cuadrados, actual
mente en proceso de reversión. El 
saldo medio de sus cuentas, en CCM e 
ING, es de 47.926 euros. Dispone de 
un plan de pensiones de 13.479 euros, 
un Volkswagen Polo y un flamante 
Renault Space, que acaba de estrenar. 
Por otro lado, los altos cargos de la 
Junta, además de los diputados regio
nales y responsables de organismos

En la imagen superior, el presidente Barreda, en los pasillos de las Cortes. Abajo, la presidenta 
regional del PP, María Dolores de Cospedal. fo ro s : archivo .
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A C T U A L I D A D

El alcalde de Talavera de la Reina, José Francisco Rivas, también ®  alcalde de Toledo, Emiliano García-Page, ha perdido dinero desde que 
ha hecho públicos sus bienes. se encuentra al frente del Ayuntamiento en relación a la Junta.

dependientes de la Administración 
regional, así como sus cónyuges o 
parejas, han de presentar una declara- 
ción de bienes al inicio de la legislatu
ra. Así pues, los últimos datos publica
dos en el Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha corresponden a 2007.
En julio de ese año, el presidente 
Barreda declaraba unos ingresos netos 
como mandatario de la región de 
53.740 euros anuales, a los que había 
que sumar unos emolumentos de 
13.109 euros de las Cortes. Los intere
ses en las cuentas de El Monte, CCM 
y BBVA, fueron de 509 euros, con un 
saldo medio de 96.253 euros. Ganó 
otros 9.326 por el arrendamiento de 
un inmueble y posee 25 participacio
nes en La Membrilleja, por un impor
te de 5.997 euros.
En cuanto a su patrimonio inmobilia
rio, siempre en julio de 2007, Barreda 
contaba con una vivienda unifamiliar 
de 350 metros cuadrados en Ciudad 
Real, una casa de labor en Almagro 
(donación familiar), una vivienda de 
Madrid, de 260 metros cuadrados, una 
finca rústica en Cantabria y una 
vivienda de 140 metros cuadrados en 
Las Salinas. Los inmuebles de Ciudad 
Real, Madrid y Las Salinas los com
parte con su esposa, la diputada 
Clementina Diez de Baldeón, con la 
que está casado en régimen de ganan
ciales. La pareja posee un Audi A-6 y

un Volkswagen Polo.
Por su parte, la presidenta regional del 
PP, María Dolores de Cospedal, tam
bién hacía públicos sus bienes, en vir
tud de su condición de diputada regio
nal, en el Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha del 24 de noviembre de 
2007.
En el apartado de ingresos, Cospedal 
declaraba haber percibido, en el ejer
cicio anterior, un sueldo de 45.621 
euros procedentes de la Comunidad 
de Madrid; 15.230 del Senado; 
18.029, del Grupo Popular del 
Senado; 10,710 como abogada gene
ral del Estado y otros 4-000 euros del 
PP. Una conferencia, ofrecida en su 
condición de jurista, le reportó unos 
ingresos de 351 euros. Mientras, los 
intereses de sus cuentas ascendían a 
52,40 euros y el saldo medio bancario 
era de 42.881,26 euros. Entre sus bie
nes inmuebles, declaraba un piso en 
Madrid, en precontrato de venta, de 
198 metros cuadrados, además de otro 
de 265 metros cuadrados, del que era 
propietaria en un 50 por ciento.
La jefa de la oposición también tenía 
deudas: sendos préstamos hipoteca
rios con Bankinter, de 131.270 y 
201.236 euros, respectivamente, y 
otro en La Caixa (segundo deudor), 
por un importe de 420.708 euros.
En cuanto a la responsable de las 
cuentas regionales, la consejera de

Economía y actual vicepresidenta, 
María Luisa Araújo, declaraba haber 
ganado en 2006 un salario de 48.787 
euros de la Junta. Dispone de una 
vivienda unifamiliar, de 249,74 
metros cuadrados, en Toledo. A poco 
más de 166.515 euros ascendía el prés
tamo hispotecario que declaraba en 
2007. Mientras, disponía de una 
cuenta en CCM, con un saldo medio 
de más de 6.500 euros. Su coche es un 
Audi A-3.
El alcalde de Talavera, José Francisco 
Rivas, también hacía públicos sus bie
nes en 2007. Del Ayuntamiento de la 
Ciudad de la Cerámica había percibi
do 59.599 euros. Su patrimonio inmo
biliario incluye una vivienda de 135 
metros cuadrados y un garaje en 
Talavera, además de una parcela y una 
vivienda en San Román. En todos los 
casos, Rivas es propietario al 50 por 
ciento, ya que está casado en régimen 
de gananciales.
Las deudas del regidor talaverano 
consisten en sendos préstamos hipote
carios con Caja Badajoz, de 16.079 
euros y 172.232, además de otro prés
tamo al consumo con la misma enti
dad, que ascendía, en aquel 2007, a 
2.082 euros.
Rivas declaraba un saldo medio en sus 
cuentas bancarias de poco más de 
8.000 euros y, en aquella época, tenía 
un Audi A-4. □
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Julián Simón, 
número uno del mundo

J u l iá n  S im ó n , conocido en su pueblo, V illacañas, com o Ju lito , hizo vibrar a la afi
ción española con su triunfo en A ustralia , que le convierte en el núm ero uno del 
m undo en la cilindrada de 125 cc. El piloto toledano provocó que m uchos aficiona
dos em palm aran  sin dorm ir o pusieran el despertador a las cuatro de la m añana  
para presenciar un triunfo histórico. Asi se vivió la gesta en su pueblo.

A la izquierda, el campeón en el podio del circuito  
de A ustralia, un país que ya era su preferido  antes  
de ganar el título. Sobre estas líneas, un momento  
de la celebración en la Peña “La Cham berga” de 
Villacañas, donde se instalaron dos pantallas de 
televisión.
FOTOS: GRACI SANTOS Y TEAM ASPAR

En Villacañas, la 
noche del 17 al 18 
de octubre se 

recordará como una 
bella efeméride en la 
historia del pueblo.
Cientos de aficionados 
acudieron a la sede de la 
Peña “La Chamberga", 
que era el lugar donde 
el club motociclista 
Julito Simón les había 
convocado para ver la 
carrera por cualquiera 
de las dos pantallas de 
televisión.
Esa noche, a partir de las 
cuatro de la mañana, se 
vieron muchas luces encendidas en el

n Villacañas se  
vieron muchas 
luces

encendidas en las  
casas a las cuatro de 
la madrugada

pueblo. Algunos empalma
ron y no se acostaron para ver a su pai- 
sano. Otros, pusieron el despertador 
para levantarse y seguir la gesta. En la 
calle hubo un ambiente fenomenal, esa 
atmosfera especial que antecede a las 
grandes ocasiones. Guadalupe Simón, 
prima del piloto y secretaria del club 
motociclista Julito Simón, (ella es la que 
aparece a la derecha, en la foto superior 
de la página 11) pasó una de las noches 
más felices de su vida. “La gente estaba

eufórica. Hubo una traca y bajamos a 
celebrarlo a la plaza del pueblo. Después, 
sobre las ocho de la mañana, hicimos una 
barbacoa en la sede”, recuerda 
Guadalupe, quien define a su primo 
Julito como “un chico humilde, muy 
amigo de sus amigos y una bella persona”. 
El 18 de octubre ya está escrito con 
letras de oro en la historia de esta popu
losa localidad toledana, a la que la crisis 
ha golpeado con fuerza y que necesita
ba un triunfo de estas características
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Julián Simón le 
gustan
“Coldplay” , Mel 

Gibson y la película “La 
vida es bella” . A una 
isla desierta se llevaría 
a su novia y una moto 
de cross

para sentirse un poco más optimista. 
Desde el propio Ayuntamiento han 
hecho público un comunicado des- 
cribiendo al piloto como “un ejem
plo de superación, de trabajo y de 
humildad para, desde abajo, alcanzar 
el éxito gracias a su esfuerzo personal 
y su afán de superación".

A hora todo el mundo está pen- 
diente del 26 de octubre, día para el que 
se ha preparado un recibimiento de 
ordago a la grande en el pueblo, donde ya 
pueden verse carteles con el número 
60, el dorsal de Julito en el campeonato. 
Hay que recordar que, hasta ese día, 
Julián no llega a Villacañas, ya que se 
ha ido directamente desde Australia a 
Malasia, donde se celebra el siguiente 
Gran Premio el 25 de octubre.
Se está preparando una carroza desea- 
potable para el campeón y también el 
club motociclista va a editar un video 
con los momentos más relevantes de la 
carrera del piloto. A  esto hay que aña
dir que el sábado 31 de octubre se va a 
celebrar una gran fiesta en el polide- 
portivo.
Pero los reconocimientos al triunfo de 
Julián Simón no terminan aquí. En el 
Circuito de Albacete le van a poner su 
nombre a una curva, seguramente el 1 
de noviembre. Y es que en este escena
rio fue donde comenzó a hacerse piloto 
de motociclismo el villacañero, que el 3 
de abril, cumplió 22 años.
Una de las personas que mejor le cono
ce es Jesús López, ejecutivo de la finna 
Puertas Artevi y amigo personal del pilo
to, de quien ha estado cerca desde que

Arriba, la tía de Julito, Juana, y sus dos primas. Sobre estas líneas, la tercera por la izquierda, 
es Noelia, la novia del piloto. Esta última imagen está tomada un día anterior, ya que Noelia viajó 
a Australia con el campeón. A la derecha está Vicente Villanueva, Presidente del Club Motociclista 
Julito Simón. Abajo, el piloto en un momento de la temporada. En la otra imagen, un momento de 
la fiesta que se montó en Villacañas, que sigue el lunes 26 de octubre y el sábado 31.
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Puertas de Interior y Montajes Arte Block, S.L.

felicidades Cam peón!
La empresa Arteblock felicita a Julito Simón

Autovía de Andalucía, Km. 94 
45780 TEM BLEQUE (Toledo) 

T lf.: 925 145 809 - Fax: 925 145 653
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Julián Simón celebrando el premio en 
Australia. Su prima Guadalupe lo define 
como “humilde y muy amigo de sus 
amigos. Es una bella persona”.

Julián era un niño. López ya pronosticó 
en este semanario, al principio de la 
temporada, que el de Villacañas se iba a 
salir esta campaña, y que Ianone, el 
piloto italiano que le hizo sombra al 
principio, no iba a ser el rival más difí
cil. “Sabíamos que Julito tiene mucho 
talento. El problema era encontrar un 
equipo que estuviera bien organizado. Una 
vez que ha entrado en el equipo de Aspar, 
donde hacen las cosas muy bien, ha empe
zado a dar lo mejor de sí mismo. Además, 
le veo más maduro y centrado que nunca”, 
explica López, quien tiene muchas 
esperanzas de que Julián siga ofreciendo 
un gran rendimiento la próxima tem
porada, cuando pase a la nueva catego
ría de Moto 2. “La incógnita es el chásis

n el último año, 
el club 
motociclista 

“Julito Simón” de 
Villacañas ha pasado de 
tener 190 socios a 
contar con 463

En la imagen, dos momentos de la larga noche que se vivió en Villacañas. Cientos de 
personas se acercaron a la sede de la peña “La Chamberga” para sentir la emoción de la 
carrera. Luego hubo cohetes y  una barbacoa a las ocho de la mañana.

de Aprilia, pero yo creo que Julito 
lo va a hacer bien, porque va a 
poder probar mucho la moto, y 
eso es muy importante. Desde 
luego, va a haber mucho nivel”.
Pero mientras llega ese 
momento, en Villacañas están 
dispuestos a disfrutar a fondo 
de este triunfo histórico. El 
caso es que Julián Simón ha 
puesto a esta localidad toleda
na, con su emblemática eñe, 
en el mapa mundial. Julito ha 
paseado con éxito por el 
mundo el nombre de 
Villacañas y Toledo. Asumió 
muchos riesgos bajando de 250 
cc a 125 cc, pero la jugada le 
ha salido formidable.
En la página web del equipo 
del piloto se pueden conocer 
algunas de sus aficiones. A  Julito le 
gustan Mel Gibson, Coldplay, la pelí
cula “La vida es bella"y comer pasta. A 
una isla desierta se llevaría la felicidad, 
a su novia y una moto de cross. Genio 
y figura. O

Sobre estas líneas, en el centro, el 
hermano del piloto. Arriba, una de las 
escenas de la fiesta que se desencadenó 
tras el triunfo de Julito Simón, piloto de 22 
años que ha puesto a Villacañas en el 
mapa mundial.
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noticiaseconomía
P R A D O  L . G

CASTILLA-LA MANCHA TENDRÁ UN REGISTRO DE TRABAJADORES AUTÓNOMOS

LOS ARTESANOS FACTURARON UN MILLÓN 
DE EUROS EN FARCAMA

FARCAMA, la Feria de Artesanía de 
Castilla-La Mancha celebrada en 
Toledo (del 9 al 18 de octubre), ha 
podido con la crisis y ha mejorado 
las cifras de 2008. La consejera de 
Cultura, Turismo y Artesanía, 
So led ad  H errero , ha mostrado su 
satisfacción por el volumen de 
negocio registrado, que cifra en un 
millón de euros en venta directa, y 
por la afluencia de público, que con

134.234 visitantes se supera en 
12.600 el registro de la anterior 
edición.
Los artesanos -208 han tenido 
presencia directa en la feria- han 
mantenido i 50 entrevistas de 
trabajo con el grupo de 25 
compradores internacionales que 
han visitado Farcama gracias a la 
gestión del Instituto de Promoción 
Exterior (IPEX).

PRO C ESO  D E IN TEG R A C IÓ N

CCM YATIEN E  
QUIEN LA QUIERA
El 30 de octubre finaliza el plazo que 
el Banco de España ha dado para que 
las Cajas de Ahorro interesadas en 
quedarse con CCM (intervenida 
desde el pasado mes de marzo) 
presenten sus ofertas. Los sindicatos 
con representación en la caja 
regional, CCOO, UGT, CSIF y CSICA, 
han mostrado su satisfacción tras 
constatar, por boca de la dirección 
general de CCM, que "hay varias 
Cajas interesadas que ya han 
presentado sus ofertas, aunque no se 
puede saber cuáles son por los 
compromisos de confidencialidad 
firmados". Extraoficialmente se ha 
podido saber que entre las 
interesadas figuran la vasca BBK, la 
aragonesa Ibercaja y la asturiana 
Cajastur.
Por otra parte, los representantes 
sindicales han mantenido 
recientemente reuniones con los 
Grupos Parlamentarios con 
representación en las Cortes 
regionales, PSOE y PP, y han llegado 
a esta conclusión:" Tanto el PSOE 
como el PP coinciden con nosotros 
en que ia exigencia para apoyar en la 
asamblea de CCM una propuesta de 
fusión será la del mantenimiento del 
empleo". B  23 de octubre la 
asamblea de CCM analizará el Plan 
Tajo, las líneas estratégicas de futuro.

DIRECCIÓN GENERAL DE ARTESANÍA

CESA PILAR CUEVAS
Fernando de Pablo Herm ida  es
desde esta semana el nuevo director 
general de Artesanía, en sustitución 
de P ila r Cuevas, que ha cesado "a 
petición propia", según ha 
manifestado la consejera de Cultura, 
Turismo y Artesanía, So ledad  
Herrero . Entre los asuntos más 
importantes de este departamento 
destaca el desarrollo del Plan de 
Ordenación del Turismo de Castilla-La 
Mancha.

134.234 PERSONAS VISITARON LA  FERIA DE ARTESA N ÍA  D E T O L ED O

COCHE TOTAL
Tu confianza
nos hace importantes

v/Mv.djam raldetoledo.com
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e) color ¿fe iu kmoo c o d e  o mofal

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #739, 24/10/2009.



2 4  D E  O C T U B R E  D E  2 0 0 9  / 1 5

ECO N O M ÍA

SUBVENCIONES DE 15 MILLONES DE EUROS PARA FOMENTAR LA INVERSIÓN EMPRESARIAL

EMPRESARIO DETALAVERA

LA PATRONAL PREMIA 
A VICENTE HESSE MONGE

El empresario Vicente Hesse
Monge, fundador del Grupo Hesse S.L., 
de Talavera de la Reina, recibirá el 28 
de octubre el galardón que concede 
CECAM (Confederación de Empresarios 
de Castilla-La Mancha) a los 
industriales más destacados de la 
región. Junto a él, los cuatro 
empresarios premiados son en esta VI 
edición: Lorenzo López (a título 
postumo), de la empresa albaceteña 
Confecciones Unidas;José María  
Cabanes Moreno de la Santa, de 
Cabanes Corporación Industrial 
(Ciudad Real);Amadeo V illar 
Garrote, de Cuenca y Pedro García  
Moya, de SulnPlas Decoraciones S.A, 
de Horche (Guadalajara). El presidente 
de CECAM, Ángel N icolás, ha 
anunciado que en la categoría Premio 
Institucional 2009 el galardonado es 
Jesú s Barcenas, ex presidente de la 
patronal regional.

BALANCE DELAÑO

EL P A N  DE EMPLEO AYUDA 
A  136.000 PERSONAS
Los cerca de 233 millones de euros 
invertidos en la aplicación del Plan por 
el Crecimiento, la Consolidación y la 
Calidad en el Empleo en Castilla-La 
Mancha han servido para ayudara 
136.000 personas (tanto en acciones de 
formación como para la contratación). 
Los datos los ha dado a conocer la 
consejera de Trabajo y Empleo, M a Luz 
Rodríguez, quien ha confirmado que 
en 2010 el Servicio Público de Empleo 
regional (SEPECAM) tendrán un 
presupuesto de 256 millones de euros.

las cuentas claras
P . L . G .

“me han desplumado”

L
as insistentes y contundentes protestas de los ganaderos 
europeos -que en lo que va de año dicen haber perdido un 
50%  de rentabilidad de sus explotaciones- han logrado 
que al fin esta sem ana la Comisión Europea ceda a sus 
presiones y autorice unas ayudas públicas extraordinarias 
para los productores lácteos de 280 millones de euros 

(más de 46.000 millones de las antiguas pesetas). Tras tom ar esta 
decisión, la com isarla europea de Agricultura, M arian n  F isch e r, dijo 
públicamente "m e han desplum ado", advirtiendo que ya no queda 
m ás dinero si otro sector agrícola tiene dificultades: "la gallina de los 
huevos de oro ha sido desplumada", en referencia al potente presu
puesto que Europa tiene asignada a la agricultura de sus países 
m iem bros.
Es  cierto que el mayor presupuesto, con creces, de la Unión 
Europea es el que se  destina a la política agrícola, y  desde que ésta 
cambió su rumbo en 2007 el dinero se  destina directam ente a los 
agricultores, no a la producción, en función de su cantidad, como 
venía siendo hasta entonces. Sólo para los agricultores y  ganaderos 
de Castilla-La M ancha las ayudas públicas repartidas desde estos 
fondos europeos en 2009 ascendían a m ás de 648 millones de 
euros. Pues bien, todo este  dinero no parece servir para m antener 
las rentas de los agricultores (principal objetivo de la PAC), ya que 
las organizaciones agrarias aseguran que en los últimos cinco años 
la rentabilidad de las explotaciones agrícolas ha caído un 2 6 % , y  con 
ella se  han perdido 124.000 em pleos en todo el país y 10.000 en 
Castilla-La M ancha. Los huevos de la gallina de oro no parecen ali
mentar bien a los agricultores y  ganaderos, que en España han con
vocado una huelga generala para el 20 de noviembre y una moviliza
ción por las calles de Madrid para el día 21.
¿Qué está pasando en el cam po? E s  un sector fuertem ente subven
cionado, pero no es libre para tom ar sus propias decisiones de m er
cado. Es un sector estratégico que a pesar de estar form alm ente 
m uy protegido se  siente desprotegido ante los productos de terce
ros países o ante los abusos de la gran distribución.
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Seguros que apuntan más alto
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í/0 9  Seguro del Cazador RuralCaza con Seguros Generales Rural S.A.. de Seguros y Reaseguros C.I.F.: 
7 8/5 2 4 6 8 3 . Reg. Mere Madrid. Tom o 7.915. Gral. 6 .858. Sec. 3o. Folio 6 1. Hoja 7 6 .668-1 , con dom icilio 
•cial c/ Basauri. 14. 2 8 0 2 3  Madrid, a través de CAJA RURAL DE TO LED O  MEDIACIÓN O PER AD O R  DE 
VNCA SEGUROS VINCULADO, S.L., CIF B -45 66 36 14 , con dom icilio en C/ Méjico n° 2 Toledo, inscrita en el 
M. de Toledo. Tom o 1 40 8. Folio 156. Hoja TO -27 86 2. inscripción 1" y en el Registro Adm inistrativo Especial 
la Dirección General de Seguros y Fondos de Pensiones con la Clave OV 0 0 3 7 , Registro Único de Mediado- 

s www.dgsfp.m eh.es dispone de seguro de responsabilidad civil y capacidad financiera exigida legalm en-

T u  confianza  
nos hace im p o rtan tes

www.cajaruraldetoledo.com
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EL PROYECTO SE ENMARCA EN LA LÍNEA AMBIENTAL DEL CONSEJO CAMERAL

EL CONSEJO REGIONAL DE CÁMARAS PRESENTA UN ESTUDIO 
PARA LA CORRECTA GESTIÓN DE RESIDUOS DEL VINO

El Consejo de Cámaras Oficiales de 
Comercio e Industria de Castilla- La 
Mancha y el Ayuntamiento de 
Valdepeñas han el "Estudio para la 
correcta gestión de residuos en el 
Polígono Industrial del Vino". Se trata 
de un proyecto piloto, realizado con la 
colaboración de la Asociación de 
Empresas del Polígono Industrial del 
Vino y financiado por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha.
El presidente del Consejo de Cámaras, 
Fernando Jerez Alonso, destacó 
durante la presentación los principales 
objetivos que se persiguen con la 
elaboración de este estudio y que 
pasamos a enumerara continuación: 
-Asesorar a las empresas sobre una 
gestión adecuada de todos los residuos

del Polígono Industrial.
-Buscar alternativas de gestión que 
supongan un ahorro de costes para los 
empresarios (por ejemplo, mediante la 
creación de un centro de recogida 
conjunta, o recogida conjunta 
mediante gestor/es).
-Dinamizar la Bolsa de Subproductos, 
analizando las posibilidades de 
reutilización de los residuos generados 
en otras empresas.
- Servir de experiencia piloto valida 
para el resto de polígonos industriales 
de la región con perfiles similares.
Para la realización de este estudio se 
efectuarán diversos envíos informativos 
a los empresarios, siendo 
complementados con un contacto y 
seguimiento telefónico que permitan

una recogida de datos "in situ" por 
parte de un técnico especializado.
El cumplimiento de la legislación, los 
diferentes tipos de residuos, la gestión 
actual de los mismos y la posibilidad de 
reutilización del residuo serán algunos 
de los datos que se recopilen para la 
elaboración del mencionado estudio. En 
todos los casos, la información recogida 
es anónima, no dándose a conocer más 
que a la empresa diagnosticada una vez 
procesada y plasmada en formato de 
informe.
Este proyecto se enmarca dentro del 
programa Línea Ambiental del Consejo 
de Cámaras que ofrece asesoramiento 
gratuito en materia medioambiental a 
todas las empresas de la región.
A través de la página 
www.lineaambientalclm.com, el 
usuario tiene acceso a toda la 
información disponible sobre los 
aspectos relacionados con el medio 
ambiente que puedan afectar a su 
empresa. Los usuarios pueden realizar 
consultas on-line a los técnicos 
camerales obteniendo respuesta a sus 
cuestiones en un plazo no superior a 24 
horas (días laborables). Si asilo prefiere 
también puede plantear sus consultas a 
través de la línea telefónica gratuita 
900 40 40 11, obteniendo respuestas 
fiables y contrastadas.

Talavera de la Reina
Plaza Arzobispo D. Pedro Tenorio, 4 
Tfno: 925 82 25 61 
Fax: 925 82 25 90
Centro de Formación en Toledo
C/ Reyes Católicos s/n 
Tfno: 925 28 54 28
Villacañas
C/ Tírez, 16 
Tfno: 925 20 06 00

Plaza de San Vicente, 3 
Tfno: 925 28 01 11

Antenas Camerales
lllescas. Tfno: 925 51 21 16 
Madrídejos. Tfno: 925 4616 51 
Torrijos. Tfno: 925 77 04 19 
Sonseca. Tfno: 925 38 1706

w w w .cam ara to ledo .com
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entrevista__________
P R A D O .  L . G .

ADOLFO MUÑOZ, RESTAURADOR DE TOLEDO Y  MEDALLA AL MÉRITO TURÍSTICO:

"Mi filosofía es 
sólo una: la salud
Igual de cómodo se siente en su papel de cocinero, que en el de 
empresario o en el de bodeguero. A todo le pone el mismo 
ingrediente: entusiasmo. Adolfo Muñoz (Belvís de la Jara, 1953) 
ha logrado ser profeta en su tierra y fuera de ella.

i creatividad y mi ilusión la pongo en 
la cocina, que es mi vocación; pero 
también me gusta cuidar de la 

em presa y de la gente"

Nada presagia el frenético ritmo 
de trabajo que le espera a 
Adolfo Muñoz en la fresca y 

límpida mañana del 16 de octubre. 
Nos recibe en el cigarral Viñedos 
Santa María -donde tiene su hogar, 
uno de sus restaurantes y su bodega- 
ataviado con su impoluto mandil y sin 
prisas, pese a la apretada agenda que le 
espera (el Consejo de Ministros le 
acaba de conceder la Medalla al 
Mérito Turístico y eso hace que esté 
aún más solicitado entre los medios de 
comunicación).

Para entrevistar a Adolfo Muñoz no 
hace falta preguntar, él inicia la 
conversación y no deja que decaiga en 
ningún momento, se le ven los 
muchos años de trato con el público.

De sus opiniones e impresiones se 
desprende una obsesión: la salud. 
Comparte el viejo axioma de la 
medicina tradicional china de que “el

alimento es la medicina del cuerpo” y él 
añade que “somos lo que comemos... 
pero nos tienen que enseñar a comer 
bien” . Y en eso está, predicando con el 
ejemplo, desde hace más de tres 
décadas.
-Con más de 30 años en los fogones, 
tiene datos para valorar. ¿Se comía 
más sano antes o es ahora cuando 
cada vez podemos comer mejor?
-Ahora se lleva mucho lo de la cocina 
saludable y yo estoy muy a gusto con 
eso, porque es lo que he hecho toda la 
vida. En realidad, la cocina de 
vanguardia es la cocina tradicional en 
su base pero con tecnología. En la 
investigación está la cocina 
vanguardista. Hoy podemos hacer un 
gran pisto sin sofreir las verduras, 
incorporando el aceite de oliva al final 
en el plato, lo que lo hace más 
saludable. Los cocineros sabemos que 
hay que tomar dos gramos de sal por

Adolfo Muñoz cultiva en su cigarral 
viñedos, frutales y  p lantas arom áticas 
que enriquecen su cocina.
Fotos de la entrevista: BARRI

día y para hacer un plato igual o más 
gustoso hay otras muchas alternativas. 
Innovar en la cocina no es sólo hacer 
una espuma de agua con un poco de 
gas y agua de mar, que me parece 
genial y lo apoyo, pero lo más 
importante es construir cocina para la 
salud, sin perder lo tradicional. Tiene 
que haber una revolución hacia la 
cocina saludable, y yo desde luego me 
he amarrado a este tema. Para mí sólo 
hay una filosofía: la salud.
-Cocinero, bodeguero, restaurador, 
empresario, maestro... ¿En qué papel 
se siente más cómodo?
-Me satisface pensar que compagino 
todo: soy yo el que va a la compra 
(llevo 32 años yendo a Mercamadrid, 
a las cuatro y media de la mañana), el
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"UN MENÚ DIGNO NO PUEDE COSTAR MENOS DE 12 0 15 EUROS, PORQUE NO VALE MENOS"

o tengo el 
derecho y la 
obligación de 

luchar por Toledo, una 
ciudad que me lo ha 
dado todo, aunque 
siempre recuerdo que 
soy de Behrís de la 
Jara”

que cocino, el restaurador, que es el 
que trata con la gente, y el empresario, 
el que gestiona que todo esté en su 
sitio (ya somos más de 70 personas 
trabajando en el Grupo Adolfo). Mi 
creatividad y mi ilusión están en la 
cocina, es lo que más me gusta, mi 
vocación. Pero también me gusta 
mucho tratar con la gente, conocerla, 
porque eso te hace mejor cocinero. 
Compaginar todo esto es mucho 
trabajo y sacrificio, no es fácil ganar 
dos duros, hay días que me tengo que 
tomar un red bull, o dos; pero como lo 
hago contento, con ilusión...
-Recibir premios como la reciente 
Medalla al Mérito Turístico que 
concede el Consejo de Ministros será 
una recompensa a tanto esfuerzo.
-La medalla al Mérito Turístico a 
quien más satisfacción le ha dado es a 
mi mujer, también a mis hijos, porque 
son los que están todo el día conmigo 
y sufren las consecuencias. Yo me 
divierto con mi trabajo, estoy 
contento con lo que hago, pero la 
familia está también implicada y es 
verdad que la medalla ha venido muy 
bien porque es un reconocimiento a 
tanto trabajo.
-¿Qué papel cumple hoy día la 
gastronomía en el turismo?

-La gastronomía es cultura y cada vez 
es más importante como atractivo 
turístico. Dicen las encuestas que en 
España el grado de satisfacción de un 
turista depende ya en 60% de la 
gastronomía. Si para el turista que 
llega a España el sol y la playa son 
importantes, cada vez más lo es la 
gastronomía. Hoy se come muy bien 
en España, aunque hay sitios en los 
que se come regular, porque un menú 
de 5 ó 7 euros no puede dar un 
servicio.
-El Restaurante Adolfo abrió en 
Toledo en 1979. Por aquellos 
entonces la gastronomía toledana no 
gozaba de mucha fama. ¿Cómo 
hemos cambiado?
-Veo mucho futuro en la ciudad de 
Toledo, pero de momento hay dos 
tipos de negocio en la hostelería: el de 
altura, que da creatividad y servicio 
(previo pago) y luego está el 
restaurante que no ofrece esto, que 
también puede ser muy digno. 
Mantener un negocio tiene gastos, y 
en la hostelería más. Hay que valorar 
el trabajo de los camareros, de los

enemos aún 
pendiente una 
revolución en la 

hostelería. Hay que 
profesionalizarse, 
imprimir calidad en 
todo lo que se hace y 
crear una imagen de 
cocina”

cocineros, que no está nada valorado y 
no gana dinero, la propia calidad de 
los alimentos. Todo eso hay que 
mejorarlo y cobrar los 15 ó 20 euros 
que hay que cobrar por dar de comer 
dignamente, porque es que no vale 
menos.
En estos años no se ha avanzado en 
una cosa, en la etiqueta. Aquí somos 
diez los que tenemos una marca, hay 
mucha gente que se ha beneficiado del 
boom pero no lo ha aprovechado. Hay 
que hacer una revolución, hoy somos 
los número uno en la cocina mundial 
(España), pero son muy pocos los que 
abanderan. La gente tiene que ser 
mucho más profesional, cuidar más los 
locales y los detalles, no preocuparse 
sólo por llenar, la comida hay que 
hacerla a diario, con trazabilidad, 
sanitariamente hay que mejorar, 
profesionalizar a los trabajadores, que 
todavía falta. Hace falta imprimir 
calidad y entonces cobraremos más. 
Crear una imagen de cocina, con 
compromiso. Yo, por mi parte, tengo 
el derecho y la obligación de luchar 
por Toledo, una ciudad que me lo ha 
dado todo.
-La crisis no le ha detenido en sus 
proyectos de inversión en Toledo. 
¿Qué tiene ahora entre manos?
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-Estamos ampliando el restaurante 
Adolfo y haciendo junto a él un 
apartahotel, pero no lo hemos cerrado 
porque hay que seguir prestando 
servicio. Será una inversión muy 
fuerte, pero para mí es un orgullo 
pensar que estamos en crisis pero aquí 
seguimos todos e incluso hemos 
creado tres o cuatro empleos más en 
mi grupo este año, ya somos unos 75. 
-¿Cuáles son los ingredientes de su 
éxito?
-Yo siempre digo que en la vida hay 
tres cosas fundamentales: hay que 
saber escuchar, saber leer y saber 
viajar. Hay que tener siempre antenas 
puestas y ser uno mismo, aunque en 
estos años también he aprendido a ser 
más cauto, a tener más tempura y, 
desde que cumplí los 50, a no mentirse 
a uno mismo y a decir la verdad, que

Adolfo Muñoz en ¡a cocina de su casa, junto a  la  que está lo que é l llam a “la  sala 
de reuniones de la  fam ilia”, donde se cuecen las iniciativas de este hombre
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agricultura_________
P R A D O .  L . G .

LAS ORGANIZACIONES AGRARIAS CONVOCAN A LA MANIFESTACIÓN DEL 21 NOVIEMBRE

Los agricultores recurren 
a la huelga general

Hartos de ver como venden sus productos mas baratos de lo que les cuesta producirlos, 
cansados de que sus explotaciones pierdan rentabilidad y de estar a la merced de las 
directrices que marca la Unión Europea, los agricultores y ganaderos están convocados por 
sus organizaciones a una huelga general (20 de noviembre) y a una gran manifestación en 
Madrid (21 de noviembre). Denuncian que el campo es una ruina y exigen soluciones

De izda. a  deha., Alfonso M artín (COAG), José M aría Fresneda (ASAJA) y  Julián  
M orcillo (UPA). En la  foto de la  derecha, una de las últim as m anifestaciones del 
campo en Toledo.

El 20 de noviembre de 2009 será 
una fecha histórica para los 
agricultores y ganaderos de este 

país, que están convocados por las 
organizaciones que les representan a 
una huelga general, que culminará un 
día después por las calles de Madrid 
con una multitudinaria manifestación.

Los secretarios generales en Castilla- 
La Mancha de las tres organizaciones 
agrarias, Fresneda (Asaja), Morcillo 
(Upa) y Martín (Coag) han explicado 
juntos esta semana en Toledo los 
motivos que han llevado a tomar esta 
drástica decisión, resumiéndolos en “la 
inexistente política agraria del Gobierno 
nacional’’.

El constante aumento de los costes de 
producción no compensado por el 
valor de los productos en el mercado 
ha provocado que en los últimos años 
las explotaciones agropecuarias 
pierdan más de un 26% de 
rentabilidad. Menos rentabilidad, 
menos empleo: 124.000 se han 
perdido desde 2003 en todo el país y 
10.000 sólo en Castilla-La Mancha.

Mientras que los precios caen en 
origen mes tras mes, las grandes 
cadenas de distribución apuntillan a 
los productores con lo que éstos 
llaman “abusos” en precios, 
condiciones de pago y exigencias con 
los pedidos que realizan. Asaja, Upa y

Coag han denunciado el 
comportamiento de la Comisión 
Nacional de la Competencia, a la que 
han recurrido, asegurando que ésta se 
ha convertido en “el principal 
mecanismo para desmembrar el sector 
agrario”.
Ante esta situación, con la huelga 
general y la concentración el campo 
quiere presionar para conseguir: 
“Precios justos, poner coto a la posición 
de dominio de la gran distribución, exigir 
a ios productos de terceros países lo mismo 
que a los europeos, una Política Agrícola 
Común sólida más allá de 2013...”
Para analizar todas estas demandas con 
el ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, las 
organizaciones agrarias profesionales 
proponen la constitución, de manera 
urgente, de mesas específicas. □
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agricultura
EL PRESUPUESTO PARA AGRICULTURA EN 2010 SERÁ DE 1.536 MILLONES DE EUROS

PAGOS DE LA PAC

LA CONSEJERÍA 
ADELANTA 300 
MILLONES €  DE AYUDAS

PR O M O CIÓ N  T U R ÍS T IC A  Y V IN ÍC O LA

La  Diputación presenta en 
Farcam a la Guia de Vinos de Toledo

El consejero de Agricultura y 
Desarrollo Rural de Castilla-La 
Mancha, Jo sé  Lu is  M artínez 
G u ija rro , ha informado al Consejo 
Asesor Agrario reunido esta 
semana que "desde el 16 de 
octubre se  ha adelantado el pago 
de 300 millones de euros de las 
ayudas del Pago Único (de la PAC) 
para dar liquidez al sector agrario y 
cumpliendo un mandato del 
presidente regional, Jo sé  María 
Barreda, para ayudar a los 
agricultores en estos tiempos de 
dificultad financiera 
Estos 300 millones de euros 
representan el 70%  de las ayudas 
del Pago Único, que en teoría 
deben abonarse entre el 1 de 
diciembre y el 30 de junio. El 30% 
restante se pagará a partir del 1 de 
diciembre.
Por otra parte, el consejero también 
anunció que se ampliaba el plazo 
para pedir los créditos a la liquidez 
contemplados en tres órdenes de la 
consejería hasta el 31 de diciembre 
(finalizaba el 15 de octubre). Esta 
ampliación del plazo había sido una 
petición expresa de Asaja.
El Gobierno regional ha destinado 
8'45 millones de euros a dotar las 
ayudas para préstamos de 
circulante. ■

Como un homenaje a la industria del vino justificó el presidente de la 
Diputación provincial de Toledo, Jo sé  Manuel Tofiño, la 'Guía de Vinos de 

la provincia de Toledo', editada por esta institución provincial y presentada 
durante la celebración de Farcama. Todas las bodegas de la provincia figuran en 
esta guía, organizadas por Denominaciones de Origen (La Mancha, Méntrida, 
Uclés), Vinos de Pago (Dominio de Valdepusa y Campo de la Guardia), Vinos de 
la Terra de Castilla y Vinos de Mesa. Junto a la información puramente 
vitivinícola, la guía incorpora los atractivos turísticos y gastronómicos de los 
pueblos vinculados al vino y la Ruta Turística del Vino "Entre Cepas y 
Patrimonio".
La Guía de Vinos será distribuida por las Oficinas de Turismo, entre las 
asociaciones de hostelería y en las principales ferias nacionales e 
internacionales. En la foto, posan con la guía (de izda. a deha.): Em iliano García 
Page, alcalde de Toledo; Jo sé  Manuel Tofiño; Ma Luisa Araújo, vicepresidenta 
del Gobierno de Castilla-La Mancha; Ma Soledad Herrero, consejera de Cultura, 
Turismo y Artesanía; y el vicepresidente de la Diputación Luis Cabiedas. ■

LAS SUBVENCIONES A LA LIQ UID EZ NO CUMPLEN LAS EXPECTATIVAS

LAS CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA, EN DEFENSA DEL AJO
Las Cortes de Castilla-La Mancha 
aprobaron en su último pleno dos 
proposiciones no de ley -una 
presentada por el PSOE y otra por el 
PP, ambas aprobadas por unanimidad- 
en defensa del ajo autóctono.
Las Cooperativas Agro-Alimentarias 
de Castilla-La Mancha han aplaudido

este apoyo de las Cortes y han 
destacado de lo acordado "el instar al 
Gobierno de España a impulsar, apoyar 
y proponer una estrategia nacional 
común para la defensa del sector del 
ajo; realizar un seguimiento periódico 
de las importaciones y verificar que las 
producciones hortofrutícolas

importadas de terceros países 
cumplen las normas y protocolos en 
materia de trazabilidad y seguridad 
alimentaria que se aplican a las 
producciones comunitarias". Las 
propuestas no de ley proponen la 
creación de una marca de calidad 
para el ajo español. ■
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toledonoticias

R ELIG IÓ N

Beatificación y escultura del Cardenal Sancha
Medio centenar de obispos y car

denales y centenares de presbí
teros, así como miles de fieles, asistie
ron el pasado domingo en la catedral 
de Toledo a la solemne misa de beatifi
cación del cardenal Ciríaco María 
Sancha y Hervás (1833-1909). La misa 
fue presidida por el prefecto de la 
Congregación para las Causas de los 
Santos, Angelo Am ato, en un ritual 
que supuso la primera beatificación de 
un cardenal en España y la primera que 
tuvo lugar en la diócesis de Toledo 
desde la época visigoda, después de 
San Ildefonso, y concelebrada por cua
tro cardenales y varias decenas de 
obispos.
A la misma asistieron autoridades civi
les como el presidente del Congreso, 
José Bono, el presidente regional 
José María Barreda, el alcalde, 
Emiliano García Page, la presidenta

regional del PP, María Dolores de 
Cospedal, y varios concejales y dipu
tados regionales. Tras la beatificación 
las reliquias del nuevo beato fueron 
depositadas en una urna de plata que 
se colocó bajo el altar de la capilla de 
San Pedro tras haber sido exhumados 
sus restos que reposaban en la cate
dral de Toledo desde que murió hace 
un siglo. Con anterioridad a la ceremo
nia de beatificación, el jueves 
15, se inauguró, en la plaza del 
Padre Juan Mariana, frente a la 
Iglesia de los Jesuítas (Iglesia de 
San Ildefonso), un grupo escul
tórico en homenaje al cardenal 
Sancha, del que el alcalde mani
festó será “una nueva postal" 
para la ciudad, así como el 
"mejor reconocimiento" al prela
do, puesto que estará "implicado 
en la cotidianidad de Toledo".

Por su parte, la asociación Alternativa 
Laica criticó la presencia de represen
tantes institucionales y políticos en el 
acto de beatificación del cardenal 
Sancha y señaló que "vuelve a poner 
de manifiesto la permanente e intere
sada confusión entre religión y política" 
y vulnera la separación de ambas y la 
imprescindible neutralidad del Estado.

M EDIO  AM BIEN TE

El Tajo, apto para el baño en 2015
El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), José María 

Macías, manifestó que en el año 2015 el río Tajo tendrá "un agua perfecta
mente apta para baño", aunque matizó que "no nos bañaremos", sino que "hare
mos piscinas". Macías, que visitó el pasado viernes las obras de la Vía Verde en 
Toledo, ha señalado que el agua del Tajo será "higiénicamente apta para el baño" 
en 2015 puesto que, hasta entonces, todos los esfuerzos de la CHT irán orienta
dos a la recuperación de la ribera del río y a la mejora de la calidad del agua. El 
presidente de la CHT visitó la Vía Verde en compañía del alcalde de Toledo,

SOCIEDAD
ABOGADO PARA MAYORES 
CON EL AYUNTAMIENTO
El Ayuntamiento destinará un total 

de 9.225 euros a orientar jurídica
mente a los mayores de la capital 
regional en virtud a un convenio fir
mado con el Colegio de Abogados 
de la ciudad, por el que se prestará 
asistencia en los campos del dere
cho en los que no sea necesario la 
intervención de un letrado. El aseso- 
ramiento jurídico se producirá en los 
tres centros de mayores municipa
les que hay en la ciudad y que se 
ubican en el barrio de Santa 
Bárbara, en Santa María de 
Benquerencia y en San Antón. 
Además se prevé que el servicio se 
ofrezca durante dos días al mes en 
cada uno de los centros. El objetivo 
del convenio es establecer un servi
cio de orientación para mayores.

Emiliano García-Page, el comisario de 
Aguas de la CHT, José A n ton io  Díaz
Lázaro, y el concejal de Urbanismo, 
Vivienda, Infraestructuras y Medio 
Ambiente, Javier Nicolás, y añadió que 
la recuperación de la calidad del agua es 
un proceso "lento" pero en el que la 
CHT no ha dejado de trabajar "ni un sólo 
momento".
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CULTURA
SEMINARIO SOBRE GESTIÓN 
CULTURAL INTERNACIONAL
Alrededor de medio centenar de 
personas participaron en el 
sem inarlo 'Econom ía creativa en 
regiones convergencia', que se  ha 
celebrado en el Aula Magna 
Madre de Dios de la Universidad 
regional, organizado por la 
Fundación S im etrías. El encuentro 
tenía el objetivo de hacer un 
exhaustivo análisis de las 
industrias culturales en España, 
en otros países europeos y  en el 
continente am ericano. Entre las 
conclusiones presentadas por la 
Fundación Sim etrías destaca el 
trabajo que las instituciones están 
haciendo por dar servicio a este  
nuevo tejido em presarial, los 
nuevos m odelos de financiación, 
la innovación y  la cultura como 
elem ento generador de em pleo y 
cohesión social. A  la clausura 
asistió  el cineasta J o s é  Lu is  
C u erd a , quien m anifestó que "ha 
servido para abrir nuevas brechas 
conceptuales en el mundo de la 
cultura

OBRAS
ROTURA EN EL LUCERO
Los trabajos de remodelación que se 
realizan en el Paseo de San Eugenio 
y la glorieta de El Lucero provocaron 
el pasado viernes una rotura en una 
de las tuberías de suministro de agua 
en la zona, que fue alcanzada por la 
excavadora. El escape de agua, simi
lar a un géiser durantes unos minu
tos, quedó resuelto horas más tarde 
recuperándose la normalidad en la 
zona a primeras horas de la tarde.

Miradero
A N A  N O D A L  D E  A R C E

Dinero

Los ed iles y  los técn ico s del Ayuntam iento  m ejor paga
dos han publicado su declaración de b ienes. Com o la del 
alcalde ya se  esp ecifica  en el reportaje que inclu im os en 
esta  revista , m e voy a cen trar en otros asp ecto s dignos 
de m ención . Y  e s  que algunos de los que han p resenta
do este  docum ento  parece que lo han hecho com o 
quien rellena un cuestionario  de una revista , con desgana, sin el 

m ás m ínim o in terés: por e jem plo , la teso re ra  m unicipal, que re s
ponde al nom bre de Marta Muñoz Arias, se  ha dedicado a relle
nar los d istintos apartados con el lem a 'sin  m odificación' re sp ec
to al e jerc ic io  anterior. Digo yo que, cobrando un salario  anual de 
8 2 .3 50 ,4 7  euros, ya podía haberse m olestado  en esp ec ifica r su s  
b ienes, que alguna obligación ha de tener la buena m ujer. No hay 
m ás que ver al secretario  m unicipal, Jerónimo Martínez, que 
gana m ás, en concreto  84 .4 70  euros al año y que, sin em bargo, 
hace un com pleto  inventario de su s  p o sesio nes . Com o tiene  que 
ser. Entre  los ed iles, la m ás rica e s la popular Marisa Martínez. 
Eso  sí, ella p resenta todos los datos sin tram pa ni cartón. Y  hay 
que alabarla, al igual que al alcalde o a conce ja les com o el re s
ponsable de G estión de los Se rv ic io s , Gabriel González, al que 
sólo le ha faltado contar en qué se  gasta el dinero los fin es  de 
sem ana . M ientras, m e llama la atención que la portavoz del PP, 
Paloma Barredo, tenga un saldo medio en su s  cuentas bancarias 
de 761 euros, cuando su salario el año pasado superó  los 48 .0 00  
euros. Aún m ás raro es que la concejala de IU, Carmen Jiménez, 
con un sueldo de 4 4 .7 9 4  euros anua les no posea cuenta bancaria. 
¿Cobra en m ano o ha tenido un olvido?
En otro orden de co sa s , los com pañero  de la Cope inician con 
José Bono su foro de actualidad. Un ap lauso  para e llos.
Term ino con la boda de la hija de Molina, con sonadas au sen c ias : 
m e cuenta , uno que sabe m ucho, que el p residente provincial del 
PP, Arturo García Tizón, no asistió  porque no le llegó la invita
ción. Sólo recibió una llamada te lefón ica del ex a lcalde. Por cierto , 
un diez para Pilarín, la m ejor del en lace , ad em ás de la novia, claro.
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! |  1 S A B E L A B A R C A

LAS JUNTAS DE DISTRITO PODRÁN DECIDIR SOBRE 200.000 €  DE LAS INVERSIONES

El pacto funciona, aunque con 
las discrepancias previstas

A pesar de las diferencias puestas de manifiesto en las últimas sem anas entre los dos socios 
de gobierno del Ayuntamiento de Toledo, ambas formaciones políticas consideran que el 
pacto, en el que se sustenta la alcaldía, se está cumpliendo. El portavoz socialista, Rafael 
Perezagua, estima que hasta el momento alrededor de un 80 por ciento de los acuerdos se 
han llevado a cabo y Aurelio San Emeterio, responsable de Izquierda Unida, se manifiesta 
relativamente satisfecho con el desarrollo del pacto.

El día a  día amplía los aspectos del acuerdo no contemplados en e l Pacto.

Para Rafael Perezagua, portavoz 
del grupo socialista municipal, 
“lo importante es que gracias al 

pacto de gobierno la ciudad ha avanzado 
considerablemente en estos dos años de 
legislatura. Se ha avanzado en peatonali- 
zación, en transportes, en limpieza, en 
políticas de empleo, y recogida de basu
ras,... Se están viendo los frutos de este 
pacto de gobierno en, prácticamente, 
todas las áreas”. También el responsa
ble de Izquierda Unida, Aurelio San 
Emeterio, considera que se han visto 
“logros del acuerdo en áreas como el 
transporte público, la peatonalización o la 
solución de determinados problemas pun
tuales como los surgidos con los propieta
rios de La Legua y en las 48 viviendas 
sociales del Polígono, que ya se han 
resuelto”. Sin embargo, también 
ambos son conscientes de las discre
pancias.

“Las diferencias son las que estaban 
en el guión. Las discrepancias se están 
produciendo donde estaba previsto, en ¡os 
temas urbanísticos, porque ya en la apro
bación del POM Izquierda Unida votó 
en contra y nosotros lo apoyamos". Así 
explica Perezagua la aprobación, en el

pleno de la semana pasada, del PAU 
de La Peraleda con los votos favorables 
de PSOE y PP y en contra de la coali
ción de izquierdas.

San Emeterio más que de discre
pancias habla de grados de cumpli
miento de los puntos que sustentan el 
pacto de gobierno y añade que “sobre 
lo no recogido explícitamente en el pacto, 
tenemos libertad de actuación”. Respecto 
a la descentralización del 
Ayuntamiento y la participación ciu
dadana, el portavoz de IU señala la

adjudicación de 200.000 euros a cada 
Junta de Distrito de los presupuestos 
de 2010, “es un primer paso hacia una 
nueva dinámica en las Juntas de Distrito; 
este año tendrán posibilidad de decidir 
sobre las inversiones, aunque no se ha 
logrado elaborar unos presupuestos partí- 
cipativos. La descentralización se ha ini
ciado con el desarrollo de la administra
ción electrónica, aunque somos conscien
tes de que la situación económica no es la 
más apropiada para crear estructuras pro
pias en cada distrito”.
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T O L E D O

LA PEATONALIZACIÓN DEL CASCO, UNO DE LO S FRUTOS DEL PACTO

La crisis general de la economía y 
su repercusión en el consistorio tole
dano, es la razón esgrimida por ambos 
ediles para justificar el escaso cumpli
miento del pacto en cuanto a la crea
ción de una Oficina de Planeamiento 
Urbanístico y la de una Empresa 
Municipal de Infraestructuras. 
Perezagua indica que el escaso desarro
llo del POM y la mejora en la gestión 
de los servicios de urbanismo (a la que 
se han incorporado un coordinador y 
un técnico jurídico) ha hecho innece
sario crear nuevos órganos dentro del 
Ayuntamiento, “se buscan modelos de 
gestión de servicios que no requieran 
ampliar la estructura organizativa”. Para 
San Emeterio “la encomienda de gestión 
de la reforma de la Plaza de Filipinas es

una forma de potenciar la división de 
Infraestructuras de la EMV y no supone 
ampliar la estructura”.

La dignificación del Patio 42, que 
era uno de los puntos del acuerdo, está 
a punto de llevarse a cabo. “Hay un 
proyecto, elaborado por los técnicos 
municipales, con un presupuesto de 
100.000 euros, que prevé el tratamiento 
de la superficie, sin tocar los restos por si 
en algún momento hubiese medios para 
llevar a cabo sus exhumación. El proyec
to, que debe salir a concurso, prevé una 
cubierta vegetal artificial, la colocación de 
un monolito en memoria de las víctimas 
del franquismo y árboles donde no hay 
restos”, anuncia San Emeterio.

Sobre el Area Metropolitana, pare
ce que hay una diferencia de fondo,

mientras Perezagua la ciñe a transpor
tes interurbanos, San Emeterio consi
dera que debe abarcar otros servicios, 
como la gestión del agua (suministro y 
depuración), o las actividades deporti
vas, entre otros. Se ha avanzado en lo 
concerniente a los transportes públi
cos, que pueden estar en funciona
miento el año próximo, pero no en 
otros servicios. “Es complicado por que 
hay que partir de situaciones ya creadas, 
con concesiones, convenios,...", dice 
San Emeterio. “Nuestra obligación es 
velar por los intereses de Toledo, incluir 
cualquier otro servicio sería perjudicial. 
Ahora ya se protege a los toledanos con 
las tasas del Patronato Deportivo y el pre
cio del aparcamiento de la ORA, distinto 
para empadronados o no en Toledo”.

CAMPING 
EL GRECO

RESTAURANTE 
EL ANGEL

Bodas, Bautizos, Comuniones 
y Reuniones de Empresa.
Ctra. CM-4000, Km, 0,7 

45004 TOLEDO 
Telf./Fax: 925 220 090

campmgelgreco@telefoiiica.net
www.campingelgreco.ya.st

Teléfono: 925 25 63 72
Avda. de la Reconquista, 4

45004 TO LED O

The Irish Tavern

^ l o o n a n ó o u
tabetzna

Plaza Valderas y Pedraza, 5 
45470 LosYébenes (Toledo) 

Tlf.: 925 34 81 69

PLANTA ALTA

■ INTERNET
■ CA FETER ÍA
■ PARTIDOS DE FÚTBOL
■ PIZZAS, HAMBURGUESAS, 

BOCATAS

PLANTA BAJA
■ BILLAR, FUTBOLÍN, DIANAS, 
CARTAS

■ COPAS, MÚSICA, TELEVISIÓN

Avda. América esquina calle Bolivia 
Teli.: 925 21 16 25 • Fax: 925 21 20 10 

45004 Toledo

■

S :

S S g !  • ELEVADORES ESPECIALES PARA DISCAPACITADOS 
:Ü S § !  Y UNIFAMILIARES.
5 § s j  -CON MINIMA OBRA DE ALBAÑILERIA.
S £ § 3  -FABRICACION A MEDIDA.
jg p r a  • SIN MANTENIMIENTO.
p = Ü  • MONTACARGAS Y M0NTAC0CHES.

ELEVADORES FENIX
Paseo de la Rosa, 124 • 45006 Toledo 
tlfno. 925 280170 fax. 925 280015 
www.elevadoresfenix.com
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JORNADAS DE FOLKLORI

continuación!

Ü f ilO N A l

Mancha tercie:
Bolañol

Cultural Folklórica Recreativa

premio Vendimijífórj

m \ m

A yuntam ien to
vDMjÜjOS.

FALLA

V illacañas
www. villacañas.es
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talayera___________
I e M I L I O  J I M É N E Z

E L  TR IBU N A L SU P R EM O  R EV O CA  LA  DECISIÓN  D EL ALTO TR IBU N A L DE LA  REGIÓN

Anulado el proyecto 
del centro de residuos

Tranquilidad, dentro de lo que cabe, ha m ostrado el consejero de Agricultura y Medio 
Rural al opinar sobre la sentencia emitida por el Tribunal Suprem o en la que anula el 
proyecto que en su día aprobó el centro de tratam ientos de residuos de Talavera y 
revoca la decisión del Tribunal Superior de Justicia  de Castilla- La M ancha, que 
consideró la aprobación de dicho centro se ajustaba a la legalidad.

José Luis Martínez Quijarro, consejero de Agricultura y Medio Rural, en la Feria Ecotalavera 2009, 
en la que aseguró que se han acometido mejoras en las inversiones del centro de tratamiento de 
residuos y que responderá a  algunos puntos de la sentencia.

La sala de lo contencioso-admi- 
nistrativo del Tribunal 
Supremo -sección quinta- ha 

dictado sentencia estimando el 
recurso de casación interpuesto por 
los hermanos Machuca Hesse y, en 
consecuencia, anulando el proyecto 
que en su día aprobó la construcción 
del centro de tratamiento de resi

duos urbanos de Talavera de la 
Reina. La sala revoca de esta forma 
la sentencia que dictó el Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla- La 
Mancha, que consideró que la apro
bación de dicho centro se ajustaba a 
la legalidad.

Así, el Tribunal Supremo corrige 
al regional y estima que la aproba

ción de dicho proyecto es contrario 
a la legalidad por incumplir las nor
mativa que regula las evaluaciones 
de impacto ambiental porque consi
dera que la Junta “procedió a una 
evaluación ambiental plagada de erro- 
res y vicios sustanciales de fondo que 
impiden su aprobación” .

Por su parte José Luis Martínez 
Guijarro, consejero de Agricultura 
y Medio Rural, sostiene que “lo que 
los ciudadano de Talavera entienden es 
que esa planta ha estado funcionando 
con absoluta normalidad durante 
muchos años” . “A lo largo de este 
tiempo -asegura Guijarro- se han acó- 
metido inversiones en las propias insta- 
laciones, unas mejoras que seguro que 
vendrán a responder a algunas de las 
cuestiones que plantea la sentencia. 
No obstante, los servicios jurídicos de 
la Junta están estudiando esta senten
cia y la acataremos, la cumpliremos y 
tomaremos las decisiones al respecto”. 
De las palabras del integrante del 
Consejo de Gobierno de la Junta de 
Comunidades se puede deducir que 
algunas de las deficiencias que seña
la el Tribunal Supremo ya están sub
sanadas en la actualidad.
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talaveranoticias

E C O T A L A V E R A  
ACUDEN 3.500 
PROFESIONALES
La II Feria Hispanolusa de Agricultura 
Ecológica y sus Medios de 
Producción, Ecotalavera 2009, se ha 
clausurado con un balance positivo, 
según se Informa desde el Comité 
Ejecutivo de Talavera Ferial. A tenor de 
estas mismas fuentes, han sido 3.500 
los visitantes a este evento, que han 
mostrado su satisfacción ante los 
cerca de setenta stands que han 
dispuesto de una amplia oferta de 
productos y servicios, de los medios 
de producción para la agricultura 
ecológica, productos de insumos, 
fertilizantes, abonos y semillas, 
además de la maquinarla mejor 
preparada en la actualidad para el 
trabajo en el campo. Las jornadas 
técnicas celebradas paralelamente a la 
feria han servido de asesoramlento a 
los profesionales de un sector en alza, 
que han visto como a lo largo de estas 
jornadas sus dudas se han ido 
disipando. No hay que olvidar que en 
Castilla- La Mancha ya son 120.000 
hectáreas las que se dedican al cultivo 
ecológico. El próximo año se plantea 
que esta misma feria se desarrolle en 
la localidad portuguesa de Beja, 
después de hacerlo dos en Talavera.

COORDINADORA DEL TAJO MEDIO Y GREDOS

Tachan de “ irresponsab le” al 
presidente de Extrem ad u ra

La recién creada Coordinadora en 
Defensa del Tajo Medio y Gredos 
tacha de "grave

irresponsabilidad" la pretensión del 
presidente de Extremadura de 
trasvasar agua al Segura desde el Tajo 
Medio porque "hipoteca el futuro de 
varias comarcas a cambio de unas 
migajas de d esa rro llo "N os parece 
una grave irresponsabilidad por parte 
del presidente extremeño que con la 
situación de cambio climático que estamos viviendo y con las encinas 
secándose en nuestros montes y dehesas, hipoteque el futuro de nuestras 
comarcas cediendo de manera indefinida los recursos hidrológicos a cambios 
de unas migajas de desarrollo", es lo que dice exactamente un comunicado 
hecho público por una plataforma que integra colectivos de Castilla- La 
Mancha, Extremadura, Castilla y León y Madrid.

PARA ACTIVAR EL C O M ER C IO  TR A D IC IO N A L

Fepem ta so licita  la prom oción de 
las calles M esones y C e re ría s
El presidente de la Federación de Empresarios de Talavera (Fepemta), Jo sé  

Antonio Arbeloa, considera que dos calles que ahora "están muertas" y 
han sido el claro exponente del comercio tradicional, con son Mesones y 
Cererías, "tienen que promocionarse". Es más, Arbeloa asegura que se está 
estudiando la peatonallzaclón de estas zonas con el objetivo de revitalizar los

negocios que aquí hay Instalados. El 
presidente de la organización 
patronal talaverana sostiene que 
"hay que potenciar el casco 
antiguo" y su espejo es la 
asociación vecinal de este barrio 
porque ha sido capaz de dar vida a 
algo tan Importante como el 
Mercadlllo de San Jerónimo.
Arbeloa espera que con la 
peatonallzación llegue el 
éxito a estas tiendas.
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talaveranoticias
T R IB U N A L E S  

A CU SA CIÓ N  DE 
A D U LTERA CIÓ N

El sindicato STAS-CLM  ha acusa
do al equipo municipal de gobierno 
de "burlarse de los funcionarlos y 
adulterar la composición de los tri
bunales calificadores de los proce
so s se lectivo s" .Esta central sindical 
recuerda que en el m es de abril de 
2009 el equipo de gobierno mandó 
a los funcionarios un escrito para 
que los interesados en formar parte 
de los tribunales de calificación lo 
expusieran en el negociado de 
Personal, pero -según sostiene  
STA S-C LM - posteriorm ente el 
gobierno publicitó en el Boletín 
Oficial de la Provincia, concreta
m ente el 21 de julio de 2009, la 
composición de estos tribunales 
"en la que la mayoría de los funcio
narios que presentaron su  solicitud 
fueron excluidos o relegados como 
suplentes". Según el sindicato, en 
los tribunales se  incluyen personas 
afines a los opositores, sin especia
lidad, afectados por procesos selec
tivos anteriores como el de los años 
2000, 2002 y  2004 y  que aún están 
pendientes de la correcta ejecución 
de sentencia, adem ás de "con la 
vulneración de la paridad entre 
hombres y  mujeres, utilizando crite
rios arbitrarios". En la foto, M iguel 
Peran tón , delegado municipal de 
Personal y  Empleo.

El Al far
E M I L I O  J I M É N E Z

vuelve la oposición

Poco, muy poco ha durado la luna de miel entre el gobier
no municipal y la oposición, pues a escasos días de cris
talizar esa entente que tomó cuerpo en el debate del 

Estado del Municipio se ha vuelto a declarar la guerra abierta 
entre los dos bandos políticos con representación en el consis
torio. El primero de los rifirrafe de la semana vino a cuento de 
la sentencia del Tribunal Supremo revocando el proyecto de la 
construcción del centro de residuos. Gonzalo Lago quiso 
hacer ver a la ciudadanía que este revés judicial tenía como pro
tagonista al Ayuntamiento, pero éste último lo único que hizo 
fue donar el terreno para la instalación de una planta promovi
da por la Junta de Comunidades y la Diputación Provincial, que 
-como se ha encargado de recordar Tirso Lumbreras- en aque
lla época estaba gobernada por el Partido Popular.

Mucho más duro se ha mostrado José Julián Gregorio, un 
viceportavoz popular que paulatinamente va obteniendo galo
nes en esta formación, al bautizar a Carlos Ángel Devia como 
"don erre que erre". Últimamente Devia está en la diana del PP, 
en general, y de Gregorio, en particular, y quizá por ello algunos 
militantes del PSOE consideran que el responsable de las finan
zas municipales se está convirtiendo en el número dos del 
gobierno sencillamente por la Importancia que le está dando el 
adversarlo político. Lo cierto y verdad es que el edil popular con
tinúa acusando públicamente al socialista de prevaricación en el 
asunto de la concesión de los aparcamientos privados y no 
cesa de señalar las Idílicas relaciones que mantiene el concejal 
de Hacienda con la empresa Isolux Corsán, que regenta el par
king privado de la Avenida de Castilla- La Mancha y lo hará con 
el de Ronda del Cañillo y Pío XII.

Gregorio también acusa de que el Ayuntamiento se ha sal
tado el plan de obra que se había confeccionado para la cons
trucción de los aparcamientos en la Avenida de Pío XII y esto 
ha hecho que Victorino González -al que últimamente le noto 
excesivamente callado- salte a la palestra para significar que si 
se ha dado esta variante es para garantizar la seguridad de los 
peatones por la zona. Como se aprecia, vuelve la agresividad a 
la política local para disgusto de Rivas y alegría de la prensa.
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ta lavera
SEG Ú N  S E  CO N TEM PLA  EN LO S P R ES U P U ES T O S  G E N ER A L ES  DE LA JU N TA

La zona de Talavera  
recib irá  1 0 6 m illones

Los Presupuestos Generales de la Junta de Com unidades reflejan que, cara al próximo  
año, la zona de Talavera de la Reina se beneficiará de una inversión que alcanza los 106 
millones de euros, de los que cincuenta irán a parar a las tres com arcas del entorno y el 
montante restante a la Ciudad de la Cerám ica. La mejora de carreteras en la zona se lleva 
un buen pellizco del presupuesto, al igual que la Ronda del Tajo.

Acto de presentación de la maqueta de la Ronda del Tajo, una obra que finalizará el próximo año y que 
se destinarán más de veintinueve millones de euros de los Presupuestos Qenerales de la Junta de 
Comunidades.

El Gobierno regional invertirá en 
la zona de Talavera 106 millo
nes de euros, según se especifica 

en los Presupuestos Generales del 
próximo ejercicio. Para la Ciudad de 
la Cerámica se han cifrado 
45.082.620 euros, aunque la mayoría 
se gastarán en ese magno proyecto 
que es la Ronda del Tajo porque para

dicha obra irán a parar más de veinti
nueve millones de euros, pero a los 
que hay que sumar otros 100.000 más 
en concepto de asistencia técnica, 
control y vigilancia de esta actuación. 
Y es que la Junta de Comunidades 
quiere dar por acabado este proyecto 
estrella a lo largo del próximo año 
2010.

Sanidad y Bienestar Social son dos 
de las áreas que también se llevan un 
buen pellizco de lo proyectado porque 
se quiere acabar de una vez por todas 
con la construcción del quinto centro 
de salud de la ciudad -después de los 
problemas surgidos por las empresas 
que han participado en la edifica
ción- y para el que se contempla algo 
más de tres millones de euros. Por su 
parte, el centro de salud Talavera 1 
tiene una inyección económica de 
15.000 euros, 128.000 para el disposi
tivo de Salud Mental del hospital 
Nuestra Señora del Prado -además de 
casi 1,5 millones para la adaptación 
de las dependencias- y casi 500.000 
euros para la infraestructura adminis
trativa del Instituto de Ciencias de la 
Salud.

En Bienestar Social, aparecen más 
de un millón de euros para el Centro 
de Atención a la Infancia, casi 2,5 
millones para la construcción de un 
centro para discapacitados y 400.000 
euros para que continúen los trabajos 
en la residencia de mayores, que vie
nen a cumplimentar los 255.000 que 
se lleva el centro de formación del 
Sepecam y 70.000 la oficina de
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ìPufn Más de 200 páginas con el mejor diseño mediterráneo. 
Pásalo a buscar por tu centro Kibuc más cercano.

¿Buscas una form a cómoda

f d ivertida de sentarte?
lenes muchas que elegir

Precio Saco pequeñc

Precio PouffPrecio Relax Sillón

Precio Pera

Precio Saco grande

134 €

K IB U C  Toledo KIBUC
m uebles y com plem entos de d iseño

m uebles y com plem entos

Avda.de Madrid 41- TO LEDO
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TALAVERA

LAS T R ES  CO M ARCAS TALAVERAN AS S E  BENEFICIARÁN DE 50 M ILLO N ES DE EU R O S

ntahou

A la izquierda, una imagen de L a  Calzada de Oropesa, única población de la zona 
que construirá viviendas protegidas. Sobre estas líneas, la carretera que une 
Tálavera la Nueva con El Puente del Arzobispo, a  su paso por AIberche, y que será 
mejorada por el Qobiemo regional.

empleo y que vienen a sumarse a las 
distintas inversiones que se efectua
rán en cuatro promociones de vivien
das protegidas de 66, 35, 20 y 27 casas 
respectivamente.

No ha quedado al margen el área 
educativa porque se programan, entre 
otras partidas, la construcción de un 
colegio público en la zona oeste de la 
ciudad -de seis más doce unidades-, 
con dos millones de euros; además de 
las diferentes reformas que tomarán 
cuerpo en los institutos Juan Antonio 
Castro, Ribera del Tajo y Puerta de 
Cuartos y la construcción de un 
comedor en el colegio público de la 
EATIM de Talavera la Nueva. La 
Junta de Comunidades aprovechará 
los Presupuestos Generales de 2010 
para cumplir con las promesas de 
reformar no sólo la Delegación de 
Servicios de la Plaza del Pan, sino el 
Museo de Cerámica Ruiz de Luna y el 
Laboratorio Lácteo Ganadero, que 
está ubicado en el antiguo Centro de 
Tabaco.

En lo que respecta a las tres comar
cas talaveranas son casi 51 millones 
de euros la cantidad contemplada 
para inversiones en las tres comarcas

talaveranas en los Presupuestos 
Generales que la Junta de 
Comunidades ha confeccionado para 
el próximo año. De los 51.400.090 
euros que llegarán a nuestra zona, el 
mayor desembolso irá a parar a la 
mejora de las carreteras y a la cons
trucción de depuradoras. Según se 
aprecia en el documento económico, 
serán doce las carreteras de nuestro 
entorno en las que se acometerán 
dichas reformas. Así, la CM-4101, en 
el tramo comprendido entre Talavera 
la Nueva y El Puente del Arzobispo - 
que contiene unos treinta kilómetros- 
, se invertirán casi cuatro millones de 
euros; mientras que la CM-4101, que 
une la Ciudad de la Cerámica con 
Los Navalmorales, será escenario de 
un desembolso de casi tres millones.

Un millón menos se ha cifrado 
para las tareas que se realicen en la 
vía que une Sevilleja de la Jara con la 
localidad ciudadrealeña de Anchuras, 
que es la misma cantidad con las que 
se están llevando a efecto los trabajos 
de acondicionamiento, mejora, 
ampliación y refuerzo de la CM-5054, 
que une Navamorcuende con la pro
vincia de Ávila.

Son once las estaciones depurado
ras para las que se ha dotado consig
nación presupuestaria y entre ellas 
aparecen las que deben de tomar 
cuerpo en Mejorada y Velada. Esta 
última población y Belvís de la Jara 
también se beneficiarán de la cons
trucción de sendos centros de salud, 
que darán servicio a distintas locali
dades del entorno; mientras que den
tro del capítulo del medio ambiente 
tan sólo una de las tres comarcas, La 
Jara, ha sido elegida para desarrollar 
un proyecto y éste está destinado para 
el centro de rapaces de Sevilleja.

Están reflejadas obras de construc
ción de centros educativos y polide- 
portivos cubiertos en varias localida
des, pero, al igual que el pasado año, 
han desaparecido prácticamente la 
construcción de viviendas protegidas. 
En la comarca sólo aparece una pro
moción y será la que se levante en La 
Calzada de Oropesa. Aquí, en esta 
población de la Campana, está pre
visto que se construyan dos decenas 
de casas porque existe una cierta 
demanda dentro de los matrimonios 
jóvenes que eligen este pueblo para 
montar su hogar.
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M ALPICA  
NUEVO LIBRO DE 
JOSÉ CEDENA
El malpiqueño José Cedena 
Sánchez-Cabezudo, de 54 años de 
edad, está empeñado en rivalizar 
con el teatro de vanguardia que 
reina en estos instantes y lo hace 
elevando al sainete a las alturas con 
las representaciones de La 
Corropla -el grupo que dirige y del 
que es autor- y escribiendo distintas 
obras en los diferentes libros que 
ven la luz de su propia pluma.
La última obra en nacer es Sainetes 
5, Penas 0, que contiene cinco 
sainetes, que, como dice Cedena, 
hacen posible que el público pase 
una velada divertida y difícil de 
olvidar.
Ei Margarita esta mu malito, De 
tiendas por el pueblo, Drácula y sus 
coleguillas, Poetas a la fuerza y 
Abelardo y avelino, dos aves con 
un destino son las piezas teatrales 
que se presentan en esta última 
obra que ha editado Eride 
Ediciones. Sainete 5, Penas 0 sale 
al mercado con la misma intención 
que los libros precedentes: que 
sean representados por numerosos 
grupos no sólo nacionales, sino 
internacionales. José Cedena ya 
trabaja en su próximo libro Teatro 
para llorar (De risa) -compuesto por 
dos obras como Claro y clara no se 
aclaran y La edad del pavosaurio-, 
que se publicará el próximo mes. 
José Cedena y su grupo La Corropla 
ya se están haciendo habituales en 
todos los teatros no sólo de la 
geografía provincial, sino de la 
regional y en otros puntos del país, 
especialmente en verano.

BELVÍS DE LA JARA

Inauguradas las obras acom etidas  
con el Plan Estata l de Inversiones

La consejera de Administraciones 
Públicas y Justicia, Magdalena 
Valerio, y el subdelegado del 

Gobierno, Javier Corrochano, han
inaugurado en Belvís de la Jara las obras 
realizadas para el acondicionamiento de la 
margen izquierda del arroyo Tamujoso y 
de la calle Ángel Díaz. Ambas 
actuaciones han sido financiadas a través 
del Fondo Estatal de Inversión Local, con 
una inversión total de 323.614 euros.
Estas dos obras han sido ejecutadas en cuatro meses por dos empresas de la 
localidad, que han contratado para este fin a seis personas de la población. En la 
calle Ángel Díaz se ha levantado un muro de hormigón, se ha arreglado el acerado y 
se ha instalado un pequeño parque infantil, mientras que el arroyo Tamujoso se ha 
limpiado el cauce, se ha realizado una pasarela de hormigón, se ha restaurado el 
puente y se han reparado los jardines, la plaza y el alumbrado público.

ALDEAN UEVA DE BARBARROYA

El Ayuntamiento sortea un ordenador 
para los empadronados en el pueblo
El Ayuntamiento de Aldeanueva de Barbarroya continúa con su compromiso 

de hacer posible que el mayor número de habitantes de la vecindad se 
adapten al manejo de las nuevas tecnologías. Así, hace unas fechas se decía en 
estas mismas páginas que los pregones de información municipal y los bandos 
dictados por el consistorio se hacía llegar a través de mensajes de móvil, ahora

el equipo de gobierno que preside 
José Manuel Fernández ha 
sorteado un ordenador portátil entre 
los empadronados en la localidad. El 
ganador ha sido Enrique Peces 
García, que, como se aprecia en la 
fotografía de la izquierda, recogió el 
galardón de manos del alcalde y en 
presencia de los jóvenes que se 
aprovechan del centro de 
internet que se ha instalado 
en el municipio.
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CO N VEN IO  DIPUTACIÓN -CAJA RU RAL PARA INFORM ATIZAR 190 AYU N TAM IEN TO S

NAyAHERMOSA
No quiere m isa sobre la fosa
Julián Esteban Rivera, sobrino de un republicano ejecutado durante el franquismo 
que está enterrado en una fosa común del cementerio municipal de Navahermosa, 
ha pedido que se desautorice la misa de Difuntos que tradicionalmente se celebra 
sobre dicha fosa. Esteban, a través de un comunicado, ha pedido que se evite la 
humillación de 140 víctimas del franquismo y ha instado al Ayuntamiento de 
Navahermosa a que desautorice la celebración del acto religioso sobre la sepultura en 
la que se encuentran personas que, como su tío, "renegaron en vida de toda creen
cia religiosa". Rivera ha recordado al Ayuntamiento que la gestión del cementerio 
corresponde al Consistorio.
Por su parte el alcalde, Carlos Emilio Pérez, solicitará al sacerdote que celebre la 
misa 20 metros más arriba de la fosa para evitar susceptibilidades.

C O B IS A ...................................................................................
La junta presume de colegios

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha construido en esta 
legislatura 72 nuevos centros 
educativos y ha acometido 207 
obras de ampliación, por un 
importe superior a los 400 millo
nes de euros Así lo destacó la 
consejera de Educación y 
Ciencia, María Ángeles García, 
durante su visita al CEIP Gloria 
Fuertes de Cobisa, en el que 
estudian este curso 156 alum
nos y alumnas. Del Colegio 
Gloria Fuertes, alabó sus instala

ciones, que recorrió acompañada de la directora, Concepción González, el alcalde 
de Cobisa, Félix Ortega, y el delegado de Educación, Francisco García Galán.

V ILLA C A Ñ A S
Apuesta por la energía solar
El Ayuntamiento de Villacañas ha iniciado un proceso con el que pretende ceder las 
cubiertas de varios edificios municipales, en régimen de concesión, para instalacio
nes solares fotovoltaicas conectadas a la red eléctrica. Con esta iniciativa el Gobierno 
municipal impulsa el compromiso con la promoción de las energías renovables.
Para ello se han publicado las bases de un concurso de proyectos en cinco edificios 
municipales. En concreto, se instalarían en el polideportivo Las Pirámides, polidepor- 
tivo Cáceres, Centro Ocupacional, Teatro Municipal 'Miguel de Cervantes' y la nueva 
nave-almacén municipal construida en el polígono industrial. Las bases del concurso 
se encuentran en la web municipal.

M O RA
El m ayor instituto

Mora tendrá el mayor instituto de la pro
vincia de Toledo. Ya se ha publicado en 
el Diario Oficial de Castilla-La Mancha la 
licitación de las obras de ampliación del 
instituto Peñas Negras.
El coste de la ampliación, 12 millones de 
euros, correrá a cargo de la consejería 
de Educación y Ciencia. El instituto con
tará con 28 unidades destinadas a 
Educación Secundaria, seis a 
Bachillerato y seis aulas más para 
Formación Profesional, además de un 
pabellón polideportivo y talleres.

SO N SEC A
C ie rra  la biblioteca

La biblioteca municipal de Sonseca 
vuelve a permanecer cerrada al público 
para desarrollar la última fase de su 
adaptación al catálogo colectivo de la 
Red de Bibliotecas de Castilla-La 
Mancha, motivo que ya obligó a clausu
rar este servicio durante la primera 
semana del mes. En las próximas jorna
das se llevará a cabo la fusión de datos 
de este centro a la red bibliográfica 
regional. De momento, no hay fecha 
prevista para su reapertura.

C O N S U E G R A
Estación de autobuses

El alcalde de Consuegra, Benigno
Casas, y el consejero de Ordenación del 
Territorio, Julián Sánchez Pingarrón,
han suscrito un convenio de colabora
ción para la financiación de las obras de 
adecentamiento del entorno donde se 
está construyendo la estación de auto
buses. Las obras suponen una inversión 
de 165.648 euros, de los cuales 
124.236 serán financiados por la Junta. 
El resto lo pagará el Consistorio.
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TA LLER  SO B R E R ELA C IO N ES DE CH ICO S Y  CH ICA S EN IL LES C A S

QUIN TAN AR DE LA  O RD EN  j

L a  U N E D , a m ás
La Extensión de la Universidad Nacional 
de Educación a Distancia (UNED) en 
Quintanar de la Orden oferta para el 
nuevo curso académico las carreras de 
Derecho, Psicología, Psicopedagogía y 
Educación Social, más el Curso de 
Acceso a la Universidad para mayores 
de 25 años.
Los alumnos interesados en la oferta 
formativa tienen de plazo hasta el 14 de 
noviembre para formalizar sus matrícu
las en las dependencias de la UNED, en 
el IES “Alonso Quijano" de esta locali
dad, donde se van a desarrollar las cla
ses durante todo el período lectivo, 
como en el curso anterior, en el que se 
matricularon cerca de cien alumnos.
Junto a las carreras que se han venido 
impartiendo hasta ahora, se ha incluido 
también por sexto año consecutivo la 
Diplomatura de Educación Social, mien
tras que, por otra parte, no se descarta 
aún la posibilidad de poder implantar la 
diplomatura de Trabajo Social, siempre 
que se completara el número mínimo 
de matrículas necesarias.

M ORA
El PP denuncia el arranque de árboles
El PP de Mora ha denunciado públicamente el arranque de árboles centenarios de la 
localidad y culpa al alcalde socialista, José Manuel Villarrubia, En un comunicado, el 
PP local expresa que el arranque de estos árboles centenarios se está efectuando 
con motivo de las obras de remodelación de las glorietas José Iborra y Eusebio 
Méndez, a cargo del Plan E. Para la tala se aprovecha la noche, de manera que “cuan
do amanece ya están cortados y cargados en camiones para que los morachos no 
vean lo que están haciendo".
El PP insiste en que "no es de recibo que estando nuestro pueblo en las condiciones 
que está, con calles en mal estado, con falta de alumbrado, parques abandonados, 
falta de instalaciones deportivas, sin suelo Industrial y caminos en malas condiciones, 
entre otras muchas deficiencias, se gasten el dinero en unas glorietas que ya se habí
an arreglado en años anteriores".

BARGAS
Bajan los impuestos municipales
El pleno del Ayuntamiento de Bargas ha aprobado, por mayoría, la modificación 
de las ordenanzas fiscales para 2010, que contemplan una bajada de impuestos 
del 0,8 por ciento, vinculada al IPC. Estas bajadas afectan al impuesto sobre bie
nes inmuebles, actividades económicas, construcciones, instalaciones y obras, 
vehículos con tracción mecánica, así como al impuesto sobre el incremento del 
valor de los terrenos de naturaleza urbana (plusvalías).
Como excepción a esta bajada generalizada, el pleno aprobó subir el agua en un 
3% para consumos de más de 10 m. cúbicos. La basura se incrementará un 5%.

ESCUELA T A LLER ‘ÁLVARO DE LU N A ’, d e  LA DIPUTACIÓN

Escalona: huerto en el colegio y cocina en la residencia
El programa de Escuelas Taller y Casas de Oficios de la 
Diputación de Toledo, cuyo responsable es el vicepresidente 
y a la vez alcalde de Escalona, Alvaro Gutiérrez, desarrolla 
el programa formativo de la escuela taller 'Alvaro de Luna', 
para que los alumnos trabajadores de las especialidades de 
Cocina y Jardinería realicen distintas actividades en el Colegio 
Público Inmaculada Concepción y en la Residencia de 
Ancianos Los Llanos.
En el colegio, los alumnos de jardinería crearán un huerto 
escolar, a partir de la plantación de cultivos de frutos, para 
hacer el seguimiento durante todo el curso. También se pro
cederá a la plantación de macetas decorativas.
Mientras, los alumnos de Cocina de la Escuela Taller recibirán
de los mayores de la residencia de ancianos los secretos de las recetas tradicionales, que se reunirán en un libro donde apa
recerán los nombres de aquellos que hayan participado . Foto: Diputación.
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TO LED O  A C O G E E L  C O N G R ES O  N A CIO N A L DE F IS C A L E S

j ¡UICIOCE LE BRAD O EN LA AUD ÍEN C )A

Rebajan a  la m itad la pena 
para un productor de drogas

Sandro Enrique H.Z. ha sido
condenado a una pena de tres años 

de cárcel y a pagar una multa de 2.600 
euros por haber mantenido en la 
localidad toledana de Esquivias un 
laboratorio clandestino desde el que 
elaboraba drogas para su posterior 
distribución.
El fiscal pedía inicialmente una pena de 
seis años de prisión y una multa de 
15.600 euros, pero la condena se 
rebajó a la mitad antes de que se 
celebrase el juicio merced a un acuerdo 
alcanzado entre la defensa y la 
acusación, con la conformidad de la 
Audiencia Provincial. El acusado, que 
no tenía antecedentes, fue detenido en 
septiembre de 2008, fecha desde la

que permanece en prisión provisional.
Por otra parte, el juicio previsto para el 21 de octubre contra José Luis O.F y 
Josefa M.F. acusados de distribuir droga en Talavera de la Reina tuvo que ser 
suspendido al no aparecer el abogado de la defensa. En la foto, fachada de la 
Audiencia Provincial de Toledo. ■

EN MORA
MUERE AL ESTRELLARSE 
CON SU BICI
Un joven de 16 años murió el 
pasado 15 de octubre al salirse la 
bicicleta que conducía de un camino 
vecinal en la localidad toledana de 
Mora y chocarse contra una 
alcantarilla. Junto al muchacho 
viajaba otro niño que resultó herido. 
Por otra parte, el último fin de 
semana dejó un trágico balance en 
las carreteras de Castilla-La Mancha, 
ya que entre el viernes 16 y el 
domingo 18 se produjeron 11 
accidentes, 4 de ellos en Toledo, con 
resultado de 3 muertos, 7 heridos 
graves y 11 heridos leves.

EN Q UIN TAN AR

CONDENADOS POR 
HURTOS EN AHORRAMÁS
La Audiencia provincial de Toledo ha 
confirmado la condena a seis 
meses de prisión a lulian lonel, 
Marius Robert, Adrián 
Constantin, Ion Alexandru y 
Marian Brotoiu por un delito de 
hurto en un supermercado 
'Ahorramás' de Quintanar de la 
Orden. El 5 de enero de 2009 
sustrajeron 19 botellas de Baileys, 
dos botellas de Cacique, 23 botellas 
de J & B y siete botellas de licor de 
hierbas. No pudieron celebrar 'Los 
Reyes', porque apenas una hora 
después fueron detenidos.

T O LED O

DETENIDO POR 
ENGORDE ILEGAL 
DEL GANADO

La Policía Nacional de Toledo ha 
detenido esta semana a un hombre 
de 33 años -que responde a las 
iniciales de A.A.G.-, propietario de 
dos explotaciones ganaderas, como 
presunto autor de un delito contra la 
salud pública, al haber utilizado 
presuntamente sustancias 
prohibidas para el engorde del 
ganado. Según han detallado fuentes 
policiales, "las investigaciones se  
iniciaron en 2008 a raíz de una 
comunicación efectuada por la 
consejería de Sanidad de Castilla-La 
Mancha, en la que se informaba de 
dos explotaciones ganaderas que 
habían arrojado resultado positivo en 
el uso de sustancias prohibidas para 
el engorde. Los análisis realizados al 
ganado detectaron la presencia en 
muestras de orina e hígado de dosis 
excesivas de un potente 
medicamento perteneciente al grupo 
de los corticosteroides o 
glucocorticoides, con acciones que 
se asemejan a las hormonas 
esteroides". Esta práctica ilegal está 
tipificada como un delito contra la 
salud pública ya que, tal y como 
recuerdan fuentes del caso, 
"suponen un riesgo para los 
consumidores, debido al carácter 
cancerígeno de alguna de las 
sustancias empleadas, así como de 
los efectos negativos para los 
sistemas endocrino, nervioso, e tc ."
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C A T Á L O G O
VIRGINIA, A TOPE

Virginia Moraleda ha sido la 
protagonista de un catálogo de ropa de 
baño para una firma muy conocida en el 
que saca a relucir toda su sensualidad.

La modelo toledana, que ha estado 
de azafata en el programa "La Noria", 
ha participado, además, en el anuncio 
contra la Gripe A que ha realizado la 
Junta de Comunidades.

Virginia está teniendo un 2009 
positivo desde el punto de vista 
profesional, algo llamativo teniendo en 
cuenta la crisis, que se ha trasladado al 
mundo de la imagen, ya que las 
empresas han reducido sus 
presupuestos de publicidad.

SE LLEVA
Lo s am ores im posibles, las fiestas 
de 24 horas, tom arse tres chupitos 
de tequila los ju e v e s  p o r la noche, 
tener cinco cazadoras, los pijam as 
con bolsillos, pasar de los DJs,

no SE LLEVA
Acostarse a las 10 y  media de la 
noche, hacer ruedas de prensa sin 
preguntas, llegar a un centro de 
salud y  no decir "buenos días", 
hacerse el interesante con el móvil,

PASE DE MODELOS DE 
LAGARTERA EN LA FERIA

Uno de los eventos más sonados de la Feria de Artesanía de Castilla-La Mancha 
ha sido el pase de modelos de trajes de Lagartera que se celebró el día de la 
clausura. Los asistentes pudieron apreciar algunos atuendos típicos de esta zona 
toledana elaborados por las alumnas del Taller de Bordados de la Diputación de 
Toledo, además de otros trajes, en el que fue un acto muy lucido, que contó con 
la presencia de diversas autoridades y dejó constancia de la belleza y complejidad 
de estos trajes.Foro : BARRI

CU M PLEA Ñ O S SO RPRESA

felicidades.

EL 27 de octubre, martes, es el 
cumpleaños de Maite Rodríguez 
Zardoya, una chica natural de Ribofada 
(Navarra) que está afincada en la capital 
regional.

Maite cumple 25 años, o sea, que 
hace las bodas de plata con la vida, y 
entre sus aficiones destaca que es una 
buena seguidora de dos clubes 
importantes de la ciudad, 
concretamente del Lábaro Toledo 
Balonmano y del Toledo SAD, lo que está 
muy bien.

El novio de Maite ha querido darla 
una sorpresa a través de las páginas del 
semanario Aquí Castilla-La Mancha. 
Maite lleva viviendo en Toledo cuatro 
años y medio. Desde aquí, muchas
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E L  L E M A
E L  CH ISM E D E LA  SEM AN A

l)Esa bella ejecutiva de TV, que 
tiene una foto en el despacho con 

José Tomás, estuvo comiendo en el 
"As de Espadas" con Palomo Linares y 
José Luis Seseña.2) El lema en la vida 

de esa actriz talaverana es “nadie 
podrá conmigo, hagan lo que hagan".

3)En ese bar toledano se hartó de 
largar "El Pocero" cuando vino al ju i

cio. 4)EI perro de ese importante 
empresario toledano se llama 

"Chester".5) Ese profesional de la 
hostelería toledano no puede ni ver al 
piloto Jorge Lorenzo. 6)EI nombre de 
la empresa de la mujer de ese impor
tantísimo político tiene cuatro letras, 

que son las iniciales del nombre de 
cada uno de sus cuatro hijos.

P R O G R A M A  D E  T V
PAQUI, CANTANTE

Paqui González, vecina del Polígono, 
representa a Toledo en el programa de la 
TV autonómica "Castilla La Mancha busca 
una estrella", que se emite los domingos 
por la noche. Para poder cantar en este 
programa, Paqui tuvo que superar un 
exigente casting al que acudieron unas 
150 personas. Cantante, de la orquesta 
"Renaced, esta nativa de Escorpio, que 
tiene dos hijos, está demostrando buenas 
cualidades para la música programa tras
prOCjram3 .FOTO: RUBÉN INFANTES

el f i lón
IG N A C IO  A R ÍZ A G A

g e m a s

Cecilio García, joyero so nsecano  afincado en Sidney, ha 
grabado un docum ental sobre las gem as australianas 
que prom ete. Ya sabéis que e se  polifacético personaje 
ha escrito  un par de libros, uno de ellos llamado "Un  
toledano en Australia", que presentó el año pasado en 
el Cigarral de Adolfo, en un evento  que contó con la pre

sencia de Enrique Martín Llop, el com pañero de Telma Ortiz.
A  Cecilio no le gusta nada hablar de este tem a, pero ya os conté que 
él es muy amigo de Trikl, que así le llaman al cuñado toledano de la 
princesa Letizia, que cuando Cecilio salió con su hija en el programa 
" Castellano manchegos por el mundo ", ella le mandó un saludo a Triki, 
que am bos estaban en la joyería de la familia, que se  encuentra en un 
centro comercial de Sidney y  tiene una pinta estupenda.
A  otra co sa . V am os a fe lic ita r una vez  m ás a la pornostar ta lavera
na Yaiza del Mar, que va a grabar un video con "In terv iú ", y  ha 
sido una de las e stre lla s  del Festiva l E ro s Andalucía, celebrado  en 
Sevilla , que, a su s  22 años, Yaiza sigue siendo uno de los va lo res 
só lidos del pomo español, pese  a la desm ed ida com petencia  que 
e x is te , que está  bien que una ta laverana le d iscuta el liderazgo a 
las cata lanas, que son m ayoría en e ste  negocio , que m u eve  gran
des cantidades de dinero.
E ste  fin de sem ana hay boda en la iglesia de Santa Leocadia. Se 
casan Sandra de las Heras Fernández, adm inistrativa de Cerámica 
Barrasa y  Javier Blázquez Villalta El ágape se  celebra en el res
taurante " Mirador de la Sagra", de Cobeja. La luna de m iel va a ser 
un crucero por las Islas G riegas.
En este  m ism o núm ero os contam os cóm o está subiendo la audien
cia del telediario de las 3 de la tarde de Tele-5 gracias al tándem  que 
form an dos exce len tes periodistas caste llano-m anchegos, Pedro 
Piqueras y Sara Carbonero. De esta última se  habla especia lm en
te de su fís ico , cuando ha acreditado form idables condiciones pro
fesio na les , que no hay que olvidar que fue la única inform adora que 
logró entrevistar a David Villa en la Copa Confederaciones, cuando 
estaba candente el asunto del Real M adrid . E s ta m o s hablando de 
una gran com unicadora que plantea con m ucho criterio  las infor
m acio n es depo rtivas . Sara e s  una fuera  de se rie .
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S A R A  C A R B O N E R O
BIEN DE AUDIENCIA

El tándem castellano manchego 
que forman en Tele-5 Pedro Piqueras 
y Sara Carbonero está dando buenos 
resultados de audiencia. El viernes 16 
de octubre conseguían en el telediario 
de las 3 de la tarde un seguimiento del 
16 por ciento, con 2 millones 100.000 
espectadores, lo que supone un 
considerable aumento con respecto a 
la etapa anterior.

Sara Carbonero y Pedro Piqueras ya 
le disputan el segundo puesto al 
telediario de Roberto Arce en Antena- 
3, que se mueve en una audiencia 
parecida. La líder, desde hace años, es 
Ana Blanco, en TVE-1.

El caso es que el efecto Sara 
Carbonero está funcionando. Hay que 
tener en cuenta que partían con una 
importante desventaja con el 
informativo de Antena-3, diferencia 
que han reducido en un mes y medio, 
algo que habla muy a favor del 
tándem castellano-manchego.

La periodista de Corral de 
Almaguer, que tiene 14.519 amigos 
en la red social "Facebook", colabora 
también en las mañanas con Ana 
Rosa Quintana y se ha convertido en 
poco tiempo, con sólo veinticinco 
años, en una de las profesionales de 
la información más populares de 
España.

NUEVA ARROCERIA EN 
LA CA LLE REINO UNIDO

Uno de los acontecimientos sociales de la pasada semana fue la inauguración 
de la arrocería-freiduría "Portofino", que está ubicada en una de las zonas más 
pujantes de la capital regional, en Buenavista. Los empresarios Guillermo del 
Cerro García (el segundo por la izquierda) y Raúl Menchero son los que han 
puesto en marcha este establecimiento. En la inauguración, que estuvo muy 
concurrida, se pudo ver al torero Carlos Collado “Niño de La Taurina" (el primero 
por la izquierda) que aparece en la imagen junto a otros asistentes. Foto: barrí

“LO S HOMBRES DE PACO”
A Patricia Montero, protagonista de 

"El viaje del actor", obra dirigida por el 
toledano Francisco Plaza, parece que le 
ha dado suerte su paso por Toledo.

Poco después de estrenar la pieza en 
el Teatro de Rojas, Patricia ha firmado 
por una temporada con "Los hombres de 
Paco", la serie de Antena-3 que vuelve a 
las pantallas en enero.

Patricia está ya rodando los nuevos 
capítulos y tiene como cometido 
sustituir a la protagonista, Michelle 
Jenner. Otra actriz que se incorpora al 
reparto es Goya Toledo. Patricia 
Montero, Goya Toledo y Mario Casas 
(Aitor) formarán precisamente un trío 
amoroso que va a dar mucho juego.

Patricia simultaneará la serie con la 
gira de la obra de teatro.
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cooperación
Cada vez más lejos de los 

objetivos del milenio
Más de 1.000 millo

nes de personas viven 
en 2009 en la extrema 
pobreza, cien millones 
más que el año anterior, 
según datos de la OIT 
(Organización 
Internacional del 
Trabajo). "Antes del 
estallido de la crisis, se 
podían mostrar algunos 
avances en los Objetivos de Desarrollo del Milenio, el mundo estaba en cami
no al menos de alcanzar el primero de ellos, reducir a la mitad el número de per
sonas que viven en pobreza extrema. Ahora, incluso estos leves progresos 
están en peligro". Con estas palabras, recogidas en el Manifiesto de la Semana 
contra la Pobreza, la Plataforma Pobreza Cero de Castilla-La Mancha, daba por 
concluidas las actividades de concienciación que se han desarrollado en Toledo 
entre el 10 y  el 17 de octubre. Alrededor de 200 personas participaron en la con
centración en la plaza de Zocodover el pasado sábado 17, acto que puso el bro
che a las actividades desarrolladas en Toledo y que contó con la colaboración 
del grupo teatral Nedjma.

IPADE

C a m b io  c lim ático  
y p o b reza

Con el patrocinio del Gobierno 
regional, y  la colaboración de la 
Universidad, el Instituto para la 
promoción y Apoyo al Desarrollo 
(IPADE) desarrollará el próximo 29 
de octubre un seminario sobre 'Las 
Amenazas del Cambio Climático 
en la Lucha contra la Pobreza' en 
la Facultad de Ciencias del Medio 
Ambiente.

Las causas del cambio climático 
serán el objeto de la ponencia inau
gural, que pronunciará un experto de 
la Universidad bajo el título 'La Crisis 
Medioambiental: causas y conse
cuencias'. Seguirá una mesa redon
da, con el mismo título del semina
rlo, en la que participarán Cristina 
Barroso, responsable de 
Programas, Campaña del Milenio de 
Naciones Unidas, Agustín García 
Alfaro, delegado de Asamblea de 
Cooperación por la Paz (ACPP) en 
Castilla-La Mancha y un represen
tante de la Coordinadora Estatal de 
Ciencias del Medio Am biente 
(CECA).

Por la tarde se desarrollarán dos 
talleres paralelos, uno Impartido por 
Katia Chávez Abiega, técnica de 
Cooperación de IPADE, sobre expe
riencias de su Fundación, y el segun
do, que impartirán miembros de 
Voluntarios de Ingenierías sin 
Fronteras de Castilla-La Mancha, 
sobre Cocinas Solares.

Para inscripciones y más informa
ción en la web:

www.fundacion-ipade.org

M ÉD IC O S D E L  M U N D O

Violencia de género
Médicos del Mundo, en colabora

ción con la Universidad regional y el 
Instituto de la Mujer, organiza unas 
jornadas sobre la Violencia de géne
ro. Las jornadas, centradas en la 
explotación sexual femenina, ten
drán lugar en el Campus Tecnológico 
Antigua Fábrica de Arm as del Toledo 
los dúas 20, 21, 22, 27, 28 y 29 de 
octubre.

Aunque las jornadas son abiertas 
y  gratuitas para todos los posibles 
Interesados, los alumnos que se ins
criban podrán optar a dos créditos. 
Más información sobre las jornadas 
en en el teléfono 925 22 23 12 o en 
la web: ongd-clm@ongd-clm.org

DIRECCIONES
COORDINADORA DE ONGD DE 

CA STILLA  LA MANCHA:
web: www.ongd-clm.org 

emails: ongd-clm@ongd-clm.org 
tfn: 925- 28 50 03

FUNDACIÓN CASTELLAN O-M AN CHEGA  
DE COOPERACIÓN:

web: fcmc.es / tfn: 925- 26 53 02

CAMPAÑA POBREZA CERO:
web: pobrezacero.org
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LA  H IJA  D E L  E X A L C A L D E  D E T O L E D O  S E  C A S Ó  EN  S A N  J U A N  D E L O S  R E Y E S

La boda de la 
pianista y el militar

La boda de la pianista y licenciada en derecho Pilar Molina Moraleda, hija del exalcalde de 
Toledo, José Manuel Molina, y el capitán de la brigada paracaidista José Antonio Martínez 
Ferrari congregó a muchos personajes de la sociedad toledana en el Monasterio de San Juan  
de los Reyes. La feliz pareja, que pasa su luna de miel en Argentina y residirá en Toledo, se 
conoció en el Baile de la Academia, en 1999, cuando Pilar fue presentada en sociedad.

L O S  N O V I O S .  El capitán de la Brigada Paracaidista José Antonio Martínez Ferrari y  la 
pianista y licenciada en Derecho Pilar Molina, que lucía un bonito traje de Isabel Leguina, 
recibieron los correspondientes honores de los compañeros de él al salir de San Juan de los 
Reyes. La pareja ha elegido Argentina para la luna de miel y vivirá en Toledo, por la zona del 
Puente de San Martín, fotos: barrí

Más de cuatrocientos invi' 
tados, distribuidos en 
unas cincuenta mesas, 

acudieron al banquete nupcial, 
que se celebró en el Cigarral de 
Las Mercedes. El menú estuvo 
regado por dos vinos de Castilla- 
La Mancha, un blanco de Martúe 
y un tinto del Marqués de Griñón.
Los asistentes degustaron un 
amplio y suculento cóctel antes 
de la cena, que estuvo compuesta 
de un cassolulet de bogavante con 
pescado de roca y chipirón segui
do de frappé de tomillo con oliva 
virgen arbequina (una especie de 
sorbete) y un solomillo de terne
ra con reducción de garnacha y móde- 
na y gratén dauphirwise ratatouille de 
berenjenas y calabacín. El postre fue 
unas delicias de mazapán con toffen de 
naranja, helado de nata y nueces cara
melizadas. Con el café se pusieron los 
típicos mignardises y se brindó con un 
espumoso italiano (Moscato D Asa 
Dezzani).
La boda contó con la presencia del 
Presidente del Congreso, José Bono, a 
quien en San Juan de los Reyes se le 
vio en su salsa hablando con el

Cardenal Cañizares, que ofició la 
boda, y también muy acoplado al toque 
militar que se pudo apreciar en la esce
nografía del evento, dada la condición 
del novio y también de la familia de la 
novia. Bono estuvo acompañado de su 
esposa, la empresaria de joyería Ana 
Rodríguez y de su consuegra, Natalia 
Figueroa, quienes el viernes tienen

otra cita en Toledo, ya que canta 
Raphael en La Peraleda, aunque hay 
que recordar que el concierto estaba 
previsto para septiembre y se tuvo que 
suspender.
Otros asistentes a la boda frieron los 
exalcaldes Juan Ignacio de Mesa y 
Joaquín Sánchez Garrido, aunque 
quien suscitó más comentarios fue
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LA LU N A  DE M IEL E S  EN A RGEN TIN A

LA L L E G A D A .  José Manuel Molina, a quien se le vio 
muy emocionado, camina hacia al altar junto a su hija. Al fondo 
están los Bono y Natalia Figueroa.

L A  P A S A R E L A .  En el evento se pudieron apreciar 
trajes de diversas tendencias, como los que llevan las invitadas de 
la imagen, que acertaron con el conjunto.

Juan Pedro Hernández 
Moltó, expresidente de la 
Caja, que era de las pri
meras veces que se le veía 
en un acto en esa condi
ción.
Pero a la cita también 
acudieron los empresarios 
Rafael Santamaría, 
Santiago Mateo
Sauquillo, Fernando 
Jerez, Femando Lleida, 
organizador e invitado, 
Fausto Martínez y Juan 
Rubio, además de otro 
expresidente de CCM, 
Tomás Martín Peñato. 
Por la judicatura estuvie
ron presentes los números

uno de la Audiencia y la 
Fiscalía, Manuel
Gutiérrez y José Javier 
Polo.
También hubo represen
tantes del mundo de la 
farándula, como la can
tante Carmen Dey, el 
torero Eugenio de Mora, 
que se tuvo que ir rápido 
porque su hermana se 
disponía a dar a luz, y el 
diseñador Félix Ramiro, 
quien estuvo hablando 
con José Bono, que éste 
le preguntó por la crisis y 
le dijo que tuviera con
fianza, porque él seguro 
que sale adelante. La

Impresión digital, lonas, displays, cannvas, 
vallas publicitarias, cartelería, directorios, 
rótulos luminosos, letras corpóreas, neón, 

rotulación en vinilo de vehículos, escaparates.

C/. Río Marchés, Pare. 44 - Nave 5 - 45007 TOLEDO  
Telf.: 925 233 594 - Fax: 925 234 992

C L !g
o

C/. Talavera de la Reina, 8 bis - 45004 TOLEDO  
Telf./Fax: 925 250 681

_________w w w .ro tyse ll.es ___
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LA N O VIA  LE  R E G A L Ó  E L  RAM O  A S U  H ERM A N A  LU C ÍA , Q U E  S E R Á  LA  P R Ó X IM A

L O S  E X .  La presencia de Juan Pedro Hernández Molió, en 
una de sus primeras apariciones tras su salida de CCM, fue muy 
comentada. En el centro Moltó, su mujer, Leo, Joaquín Sánchez 
Garrido, exalcalde de Toledo y su mujer, Mercedes.

L O S  C O N C E J A L E S .  De izquierda a derecha, el diseñador 
Félix Ramiro y los concejales Javier Alonso, Lamberto García Pineda-que 
se hartó de bailar en el Cigarral-, Mari Paz Ruiz, María José Rivas y Marisa 
Arroyo, esposa de Lamberto.

J U A N  I G N A C I O  D E  M E S A .  El exalcalde de Toledo, 
el economista Juan Ignacio de Mesa, con su mujer, Inés Gárate, el 
expresidente del Colegio de Médicos, Atanasio Ballestero y su mujer.

E L  E X P R E S I D E N T E  Y  E L  F I S C A L  J E F E .  El
expresidente de CCM, Tomás Martin Peñato y su mujer, Olga Echevarría, junto 
al fiscal jefe de la Audiencia Provincial de Toledo, José Javier Polo y su esposa.

mujer de Félix Ramiro, Angelita 
Fernández, no pudo asistir por encon- 
trarse enferma.
Otros invitados al enlace fueron 
Carlos Iturgáiz, que se tiró gran parte 
del cóctel hablando con Alejandro 
Ballestero, y un buen número de con- 
cejales del Ayuntamiento de Toledo, 
como Lamberto García Pineda, que 
se reveló como un as del baile, Juanjo 
Alcalde, Javier Alonso, María José 
Rivas, que iba muy bien con el vestido 
de José Sánchez, Mari Paz Ruiz, que

también dejó cons- 
tancia de su cate

goría en la pista y Femando Sanz, con 
esa desbordante alegría que le caracteri
za. Otro de los asistentes al acto fue el 
alcalde de Mazarambroz, el imbatible 
Blas Felipe Fernández. También estuvo 
el exconcejal y ahora alto ejecutivo 
Roberto López, muy bien acompañado. 
Por cierto, una de las notas curiosas del 
evento fue que hubo hasta un destacado 
miembro del cuerpo diplomático de 
Rusia. Uno de los comentarios más oídos 
en la boda, según han relatado a este F E R N A N D O  J E R E Z .  En la

Imagen, el Presidente de la Cámara de 
Comercio, Fernando Jerez y su mujer, 
Ángela Hernández Sardinero.
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J U A N  R U B I O  Y  R A F A E L  S A N T A M A R Í A  A S I S T I E R O N  A L A  B O D A

í'"""

E L  P R E S I D E N T E  D E  LA  A U D I E N C I A .  A
la derecha, el Presidente de la Audiencia de Toledo, Manuel 
Gutiérrez y su mujer con el abogado Mariano Álvarez y su mujer, 
Paloma Martínez Palencia.

LA  P R I M E R A  F I L A .  El alcalde de Toledo, Emiliano 
García Page y su mujer, Yolanda Martínez, estuvieron en la primera 
fila. En la imagen podemos ver también a los Bono y Natalia 
Figueroa.

L A  F A M I L I A .  En la imagen, Pilar Moraleda, la madre de la novia, 
que fue muy elegante, junto a su hijo José Manuel. Detrás podemos ver a 
su hija mayor, Lucía y al novio de ésta, médico de Talavera.

E L  C O R O .  Las voces de la Coral Siliceo pusieron 
la nota musical y  emotiva a la ceremonia con 
interpretaciones muy logradas.

semanario diversos testigos presenciales, 
fue referido a lo guapa que estaba la 
novia, Pilar Molina, de 27 años, licen
ciada en derecho y también con la carre
ra de piano. Uno de los momentos este
lares de la fiesta fríe cuando Pilar regaló el 
ramo de novia a su hennana, que será la 
próxima en pasar por la vicaría, con un 
joven médico de Talavera que tiene una 
clínica de estética en esa ciudad. 
También cayó muy bien a los asistentes 
el novio, José Antonio Martínez 
Ferrari, un profesional del ejército con 
gran experiencia en misiones internacio
nales, que por cierto, tiene que volver a

marcharse en pocos meses. En 
el evento se proyectó un DVD con imá
genes de la vida de los recien casados que 
quedó muy estiloso.
Otro de los comentarios de la boda fue 

sobre Pilar Moraleda, madre de la novia: 
“¡estaba guapísima!", han dicho varios 
asistentes a este semanario.
Y estuvo igualmente simpatiquísimo el 
hennano pequeño de Pilar, José Manuel, 
quien sacaba a bailar a las señoras, con 
mucha gracia. A  las cuatro de la maña
na se sirvió la denominada “recena", en la 
que hubo algodón rosa y palomitas, que 
allí no faltó de nada. O E L  E D I L .  En la imagen, el concejal 

del Ayuntamiento de Toledo, Juanjo 
Alcalde, y su mujer, Mari Carmen Fábrega.
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V A R IO S  C A L D O S  DE T O L E D O  S E  CA T A R O N  EN  FA R C A M A

El vino, de cerca
Acercar el vino de la región al gran público constituye un desafío permanente. Las catas 
son una fórmula para conseguirlo. En la Feria de Artesanía, la Diputación de Toledo ha 
organizado varias sesiones en las que se han podido probar caldos de diferentes bodegas 
de nuestra provincia. Los expertos han dejado claro que falta una cultura del vino. Una 
prueba de ello es que se alterna mucho más con cerveza que con la bebida del Dios Baco. 
Añadieron que, fuera de nuestras fronteras, se aprecian más nuestros caldos.

El enólogo José Manuel Fuentes participó en estas catas organizadas 
por la Diputación de Toledo y apostó por un cambio de mentalidad con 
el vino, f o t o s : b a r r í

Jr  osé Manuel Fuentes, enólogo de 
I Bodegas “La Defensa", de Santa 
I Cruz de la Zarza, lanzó varios mon
jes muy claros sobre el vino en la 

cata que protagonizó. El primero: nos 
falta cultura del vino. Eso se puede 
comprobar en que poca gente en esta 
región alterna con ese líquido. El 
segundo: hay que desmitificar un poco 
la importancia de saber sobre vino. “Lo 
que hay que hacer con el vino es beberse- 
lo. La gente que bebe cerveza no se pone 
a mirar si es más rubia o menos rubia, si 
tiene tal o cual color. Hay que beberse el 
vino, y ya está”, afirmó con una alta

N o está escrito 
en ningún sitio 
que el vino 

blanco no se pueda 
tomar con la carne” , 
dijo el enólogo Jorge 
Pradillo

dosis de con
vicción este 
profesional, 
que tiene el 
firme propó
sito de acer
car el vino a 
la gente, de 
presentarlo 
en su más 
absoluta des
nudez. “Hay 
que coger el 
vino y degus
tarlo, sin 
meterse en 
más intríngu
lis” , subrayó 
con rotundidad.
Fuentes añadió algo ya conocido pero 
no menos verdadero: en nuestra región 
el vino a granel sigue teniendo mucha 
más salida que el vino embotellado, y 
eso que dejó claro que contamos con 
vinos embotellados de buena calidad 
pero que aún no están “reconocidos 
Mientras abordaba las tres fases de la 
cata, la visual, la olfativa y la gustativa,

en esa autopsia tan particular, este enó
logo habló del componente lácteo del 
vino tinto, de la vainilla, del sabor largo 
y el sabor corto, en la que fue una expo
sición muy aplaudida por los presentes. 
Otro de los enólogos que participó en 
estas jornadas auspiciadas por la 
Diputación Provincial de Toledo fue 
Jorge Pradillo, de Bodegas Latue, ubica
das en Villanueva de Alcardete, quien 
hizo también una cata pormenorizada,
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S O C I E D A D

"FA LT A  C U L T U R A  D E L  V IN O . HAY Q U E  A L T E R N A R  CO N  V IN O "

en esta ocasión de un vino espumoso y 
otro blanco, dando muestras de cierto 
toque creativo a la hora de hablar de los 
caldos, incidiendo en el retrogusto, en lo 
que nos queda después de probarlo.
Pradillo también dejó ver cierta ráfaga 

transgresora al afirmar que “no está escri
to en ningún sitio que el vino blanco no se 
pueda tomar con carne”. Y es que dejó 
claro que los gustos, en el vino, son muy 
personales, y hay que respetarlos como 
punto de partida.
A este cata asistieron gentes conocidas 
en el mundo del vino, como José María 
Alvarez, Secretario del Consejo 
Regulador de Méntrida, quien destacó 
que el vino de la región vive un buen 
momento en cuanto a la calidad y la 
variedad pero mucho menos en lo refe
rente a la venta, dejando claro que 
muchos extranjeros se quedan favora
blemente sorprendidos con el precio de 
nuestro vino y su calidad. También esta
ba presente en el evento Agustín 
Rubio, de Bodegas Hermanos Rubio, de 
Villasequilla, quien destacó que el vino 
de la región cada vez es mejor. “Se está 
seleccionando mejor la uva", afirma. Los 
vinos de su bodega se exportan a distin
tos países. □

Arriba, el segundo por la izquierda es José María Álvarez, Secretario del Consejo 
Regulador de Méntrida, que asistió a una de las catas. A su lado está Agustín Rubio, de 
Bodegas Hermanos Rubio, de Villasequilla. Sobre estas líneas, jóvenes que acudieron a la 
cata.

11$&>
E specialidad en 
A rroces y A sados

D isponemos de Salón 
para R euniones 
de Empresa 
y Celebraciones

El buen sabor Toledano
La s in g u la r id a d  es el c a l i f ic a t iv o  que  m e re c e  es te  r e s ta u 

ran te  to le d a n o ,  c u a n d o  h a b la m o s  de  e le g a n c ia ,  d e c o ra c ió n  
y bue na  co c in a .  Su o fe r ta  es tá  c o m p u e s ta  po r  las re c e ta s  
m ás t ra d ic io n a le s ,  e la b o ra d a s  com o a n ta ñ o ,  al m ism o  

t ie m p o  que  se pue de  d e g u s ta r  una c o c in a  de v a n g u a rd ia  
e u ro p e a  de a l to  p re s t ig io ,  con una p re s e n ta c ió n  e x q u is i ta .

asadorpalenciadelara.es reservas@palenciadelara.es Nuncio Viejo, 6 45001 Toledo (junto a la Catedral) 
Tei. 925 25 67 46 Fax. 925 21 55 56
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LU CH A R Á N  POR  
LA  PERM A N EN CIA

Luis Díaz lo tenía claro. Había 
que esperar cómo se desenvolvía el 
equipo las nueve primeras jornadas 
para ver cual iba a ser el objetivo. Ya 
ha pasado ese tiempo y se ha visto 
que el propósito del Toledo esta 
temporada pasa por no descender. 
En la afición empieza a cundir el 
nerviosismo porque el Toledo lleva 
cinco jornadas sin ganar, y se ha 
mostrado como un equipo fácil y 
amigable en los últimos encuentros. 
Hay que pensar ya en sacar los 42
puntos. Ferro: BARRI

rÜ Tlf¡
EL TOLEDO. Un punto de quince posi
bles ha sacado el Toledo en las últimas 
cinco jornadas. El equipo de Luis Díaz 
presenta unas carencias alarmantes a 
la hora de defender las jugadas a balón 
parado. Da la sensación de que hacien-

t do poco se les puede ganar a los tole
danos, que habían levantado impor
tantes expectativas en la pretempora
da. Si Luis Díaz no consigue cerrar la 
línea defensiva, el equipo lo va a pasar 
peor que mal. Pase lo que pase, hay 
que intentar reforzar el conjunto en 
diciembre. La propuesta de Luis Díaz, 
un entrenador moderno que compar
te criterios tácticos con Guardiola y 
Emery, no cuaja, de momento.

EL TEN IS TIEN E TIRÓN  
EN LO SYÉBEN ES

BADMINTON DE CALIDAD

El te n is , el 
fútbo l y  el 
aerobio son los 
d ep o rte s  m ás 
dem andados en 
Lo s Y é b e n e s . 
Unos cincuenta 
niños participan 
en la E scu e la  de 
Te n is  del 
Ayuntam iento  
(en la im agen), 
unos 55 en las 
s e s io n e s  de

aerobio infantil y  unos ciento cincuenta en la E scu e la  de Fútbol.
La novedad deportiva de esta tem porada en Los Y é b e n e s e s que se  

ha creado la E scu e la  de Pádel. En agosto se  inauguraron dos p istas 
para la práctica de esta d iscip lina. Tam bién se  ha consolidado la 
Escue la  de Natación.

Otra de las notas destacadas de e ste  año es que ha aum entado el 
núm ero de m u je res que practican deporte. Están  teniendo m ucho 
éxito  el p ilates, ad em ás del spining y  el aerobio.

El badminton tiene cada vez m ás aceptación en la provincia. Hay lugares, 
como Mocejón, que cuentan con jugadores de calidad. En la primera prueba 
del circuito regional, celebrada en esta localidad, venció en absoluto Sergio 

_  Rodríguez, del club Fénix de Mocejón. Se  vio badminton de calidad.
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LLEG A  EN EL  
MEJOR MOMENTO

Feliciano López está en el 
mejor momento de la temporada. 
El toledano llegó a las sem ifinales 
del Torneo de Shangai y se 
encuentra en una línea ascendente 
para la final de la Copa Davls, que 
se  celebra en Barcelona del 4 al 6 
de diciembre. Desde que comenzó 
a trabajar con el psicólogo, da la 
sensación de que el de Portillo está 
m ás concentrado durante el 
partido. Su buen rendimiento se ha 
reflejado en la clasificación de la 
ATP: ahora es el 34 del mundo.

JUUO REY DEJA EL ATLETISMO 
COMO RECORDMAN NACIONAL

Con 37 añ o s , Ju lio  Rey, 
su b cam p eó n  del m undo de 
m aratón en 2003 , abandona el 
a t le t ism o . El gran d epo rtista  
toledano se  m archa debido a la 
lesión que arrasta y  que le impidió 
te rm in a r la M aratón  de 
A m ste rd am  (Holanda), en la que 
corrió infiltrado.

La dolencia parecía tener su 
origen en los isqu iotib la les, pero 
un ú ltim o d iag nó stico  s itúa  su 
origen en una vértebra que está  un 
poco m ovida y  presiona sobre la 
e spa lda p rovo cando  un dolor 
insoportable que se  extiende hasta 
los dedos de los pies.

Ju lio  Rey, que va a trabajar en el 
Serv ic io  de A tención del Deportista de la Ju n ta  de C o m un idades, se  
m archa por la puerta grande. Se  va con el récord de España de M aratón 
y  siendo uno de los pocos m aratonlanos en el m undo que ha bajado 
cinco  ve c e s  de las 2 horas 8 m inutos. A d em ás de un subcam peonato  
del m undo logró dos m edallas de bronce en C am peonatos de Europa. 
Se  m archa un deportista toledano de talla mundial.

LIGA DE TENIS DE MESA
FERNÁNDEZ Y FERNÁNDEZ. Los 
árbitros del Lábaro-Cai Aragón 
barrieron claramente a favor del 
equipo más poderoso, siendo deter
minantes en el resultado final. A 
Fernández Fernández y a Fernández

t Baranda, que así se llaman los cole
giados, sólo les faltó bailar una jota 
aragonesa en algunos momentos 
del partido, ya que fueron permisi
vos con la defensa espartana de los 
aragoneses y se mostraron puntillo
sos con las acciones de los toleda
nos, especialmente con Leep. El 
colmo fue cuando echaron a Barbón, 
en lo que fue una interpretación muy 
extensiva de lo que se entiende por 
desconsideración al contrario.

Toledo derrotó por 6 a 0 a Talavera en partido de la 3a División de la Liga 
de Tenis de M esa (m ás información en w w w .ten isdem esato ledo .com ). El 
equipo toledano,cuyo presidente es Satur Villajos, estuvo formado por 
Paco Moreno, Justo Juliá y Jesús Arenas. La próxima jornada van a 

j  Puertollano y  la siguiente reciben a M ejorada . Foto: barrí
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E M I L I O  J I M É N E Z

MARCOS MASSONI 
U N A  M A R C H A  
A N U N C IA D A
El argentino Marcos Massoni ha
anunciado a la junta directiva del 
Talavera CF su intención de 
abandonar el club y los rectores de la 
entidad han decidido concederle la 
baja. Cara al exterior se ha dicho que 
el media punta padece una lesión 
muscular y estará varios días de en 
el dique seco y por esto ambas 
partes han decidido la ruptura del 
contrato, pero no es menos cierto - 
tal y como se apuntó en estas 
páginas- que Massoni no era de la 
devoción del técnico Manolo Alfaro, 
pues, entre otras cosas, él no lo 
había fichado; ya que fue una 
adquisición de Javier Rodríguez, 
responsable de la dirección 
deportiva. Ahora, el Talavera CF 
quiere hacerse con los servicios de 
un interior zurdo que ocupe el lugar 
dejado por Massoni. En otro orden 
de cosas, el presidente Tino Muñoz 
y el tesorero José Ignacio Pérez 
han prometido a la plantilla que 
cobrarán la mensualidad de 
septiembre esta misma semana.

LA AMBICIÓN DE BAUTISTA LE ALEJA 
TOTALMENTE DE OBTENER EL CAMPEONATO

El piloto Alvaro Bautista no cesa  de dem ostrar su s  ganas de triunfo y 
siem pre hace gala sobre el asfalto  de una gran am bición . Esto  le jugó 
una mala pasada en el Gran Prem io de Australia , pues con Aoyam a  
hundido en las ú ltim as posiciones, el corredor de la Ciudad de la 
Cerám ica arriesgó m ás de la cuenta para evitar el triunfo del italiano 
Marco Sim oncelli y esto  le propició una nueva caída. Al final -una vez 
que la dirección de carrera decidió m ostrar bandera roja en el transcurso  
de la decim onovena vuelta- el primero en pasar la línea de m eta fue el 
piloto trasalpino y  pasa a ocupar la segunda posición a doce puntos del 
líder Aoyam a tras desplazar a Bautista a la tercera , pero ya con 29 
puntos de desventa ja cuando tan sólo restan por d isputarse  dos 
pruebas del Cam peonato del M undo.

LA EXTRAÑA 
TÁCTICA DE ALFARO
El técnico del Talavera CF, Manolo 
Alfaro, intentó despistar Sergio Rubio, 
míster del Marchámalo que es su 
amigo personal y ejerció de ayudante 
con él, dando nombres encubiertos en 
la alineación inicial del cuadro cerámico. 
Algo que no se entiende cuando el 
mismo Alfaro reconoce que el 
Marchámalo dispone de vídeos del 
Talavera, se pueden adivinar los 
nombres por intenet y los jugadores 
llevan siempre el mismo número.
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ARROYO RENUEVA 
SU CONTRATO

El ciclista talaverano David 
Arroyo ha renovado un año más 
con el equipo Caisse 
D'Espargne, precisamente el 
tiempo que le resta al banco 
francés de patrocinar a la 
escuadra. "Estoy muy contento - 
apunta David- de continuar un 
año más en el equipo porque 
ambas partes nos encontramos 
muy a gusto y nos entendemos a 
la perfección, por lo que ha sido 
fácil llegar a un acuerdo

UNOS 3.000 CICLISTAS TOMAN PARTE EN 
LA SEGUNDA EDICIÓN DETALAJARA

Se esperaban 2.200 participantes en Talajara, la carrera que promociona la Vía 
Verde de la Jara, pero, al final, se inscribieron quinientos más para competir 
en una prueba en la que se pueden correr ochenta o cien kilómetros y que 
comienza en Talavera de la Reina para discurrir por las poblaciones que 
atraviesa el antiguo trazado ferroviario. En el trazado corto impuso su ley 
Pedro del Pino, que invirtió un tiempo de tres horas y diecisiete minutos; 
mientras que en el largo, el primero en cruzar la línea de meta fue José Ángel 
Rodríguez -con un tiempo de cuatro horas y diecisiete minutos-, por delante 
de David Arroyo. En esta segunda edición de Talajara han participado 
corredores de otros puntos de la geografía nacional como Barcelona, Madrid, 
Cáceres, Burgos y Bilbao. La organización se plantea cambiar el sistema de 
salida para la tercera edición por la avalancha de participantes.

MOTO CLUB TALAVERA CONFIRMA QUE LA 
CIUDAD NO SERÁ SEDE DEL MUNDIAL
El presidente del Moto Club Talavera, Jesús Bermúdez, aprovechó la 
presentación de la última prueba el Campeonato de España M X Elite -que se 
desarrollará este domingo en el Cerro Negro- para confirmar un secreto a 
voces: la Ciudad de la Cerámica no será sede, en 2010, del Campeonato del 
Mundo de Motocross MX3, tal y como esta revista adelantó hace unos 
meses. Bermúdez sostiene que la organización no puede hacer frente a los 
gastos porque "el público ha pasado de más a menos por taquilla y de los 
5.000 aficionados que obtuvieron su entrada al circuito en la primera edición 
que se organizó han pasado a los 1.700". No obstante, el presidente del 
Moto Club Talavera agradece que "el Ayuntamiento se haya volcado con la 
prueba, algo que no puedo decir de otras administraciones". "Bajar el caché 
puede ser una de las soluciones para que Talavera vuelva a ser sede del 
Campeonato del Mundo", concluye el dirigente de motocross.
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salud
MAYORES

TERMALISMO
SOCIAL

El Ejecutivo de Castilla-La Mancha ha 
aumentado en un 10 por ciento, hasta 
las 13.875, el número de plazas de su 
programa de termalismo social para 
2010, que este año cuenta con la 
novedad de que también podrán 
acceder a él los hijos con discapacidad 
con una minusvalía mínima del 45 por 
ciento.
Así lo ha resaltado el consejero de 
Salud y Bienestar Social, Fernando 
Lamata, durante la presentación de 
dicho programa.
Lamata ha puntualizado que se 
requerirá que los hijos con minusvalía 
puedan desenvolverse sin necesidad de 
apoyo de una tercera persona, que 
puedan desplazarse con autonomía y 
que lo hagan acompañados de sus 
padres, compartiendo la habitación.
El responsable regional de Salud y 
Bienestar Social, que ha recordado que 
el programa de termalismo social 
comenzó en el año 2000, ha subrayado 
que es "el mejor de España" para la 
promoción de la autonomía personal y 
la prevención de la dependencia por 
presupuesto, implantación y número de 
beneficiarios.
El presupuesto para la edición de 2010 
es de 6,3 millones de euros, de los 
cuales la Junta aporta 3,2 millones, ha 
detallado el consejero, quien ha 
subrayado que este programa cuenta 
además con unos grados de calidad y 
de satisfacción "muy elevados, con una 
nota superior a 8 sobre 10".

COLEGIO OFICIAL DE MÉDICOS 
EL 24% DE LOS MENORES, OBESOS

El Colegio Oficial de Médicos de Toledo ha alertado del aumento constante que 
se está detectando en las consultas de niños con problemas de sobrepeso en 
nuestra provincia, algo que afecta al 24 por ciento de los menores.
En un comunicado, el Colegio de Médicos que preside el doctor Luis Rodríguez 
Padial, destaca que la alimentación de nuestros jóvenes se encuentra cada vez 
más lejos de la dieta mediterránea.
En los últimos quince años se han duplicado los casos y en Castilla-La Mancha 
el 39,9 por ciento de la población mayor de 18 años sufre sobrepeso y el 17 por 
ciento, obesidad. El 29,2 por ciento de los niños entre 2 y 15 años lo padecen. 
Según el Colegio de Médicos de Toledo, cada vez está siendo más frecuente en 
las consultas ver niños con problemas de metabolismo asociado a la obesidad. 
Los médicos recuerdan que la inadecuada alimentación desde los primeros años 
repercute en el rendimiento académico y que los hábitos alimentarios adquiridos 
durante la infancia perduran en la edad adulta.
Además, sólo el trece por ciento de los padres de estos niños con sobrepeso 
habían percibido que sus hijos sufrían un problema de salud.
El Colegio de Médicos destaca, asimismo, la importancia del ejercicio físico, y los 
hábitos saludables. Según una encuesta, sólo el 2 por ciento de los padres de 
nuestro ámbito geográfico afirman compartir actividad física con sus hijos, muy 
por debajo de la media nacional del 22 por ciento.

CORTES DE CASTILLA-LA MANCHA 
PLAN PARA PREVENIR LA GRIPE A

La Mesa de las Cortes de Castilla-La Mancha, en su última reunión, ha aprobado 
un Plan de Actuación para prevenir la Gripe A en las dependencias del 
Parlamento autonómico y que incluye un conjunto de medidas preventivas para 
minimizar la transmisión y la difusión del virus. Entre estas medidas están la 
distribución de dispensadores de gel antiséptico en zonas de trabajo y zonas 
comunes, información sobre su uso, aumento del tiempo de ventilación natural 
del edificio y dependencias y la mejora de la ventilación del hemiciclo.
Además, se adquirirán papeleras específicas para depositar los pañuelos de papel 
usados y se dispondrá de una reserva de mascarillas y guantes de látex para ser 
utilizadas exclusivamente por recomendación facultativa y por aquellas personas 
que individualmente les sea indicado.
Se establecerá una comisión de seguimiento y les serán entregados folletos 
informativos tanto a los parlamentarios como a los trabajadores de las Cortes.

4
>

Depilación 
médica con 

LÁSER
CELULITIS

sin intervención quirúgica 
con LPG Endermologie

MEDICINA ES T ET IC A  
CIRU G ÍA  P LÁ STIC A  Y  ES T ÉT IC A  

NUTRICIÓN Y  D IETÉTIC A

Horario ininterrumpido 
de 9,00 de la mañana a 8 de la tarde

Clínica del Rosario, Cons. 210 - Tei. 925 21 58 46 - Toledo 
e-mail:mediestetic@mediestetic.com / www.mediestetic.com
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A U M E N T A  L A  E S P E R A N Z A  D E  C U R A C I Ó N

Prevención ante el 
cáncer de mama
M iles de lazos rosas sim bolizan el afán de lucha contra el cáncer de m am a. En el día 
m undial contra esta enferm edad, aso ciacio n es y adm inistración han querido difundir 
dos m ensajes: el prim ero, esperanza ante una patología que "hoy se puede su p erar" , 
según Fernando Lam ata. El segundo, prevención, m ediante m am ografías. Y  es que un 
diagnóstico precoz es básico para la curación. El 80% de las m ujeres lo ha conseguido.

Las voluntarías de la Asociación contra el Cáncer se empeñan en ofrecer información sobre 
las pruebas preventivas, fotos: Barrí.

Mientras coloca cientos de 
lazos rosas y reparte folletos 
informativos, la presidenta 

de la Asociación Española de la Lucha 
contra el Cáncer en Toledo, Lola 
Esteban-Infantes, no se cansa en inci
dir en la importancia de la preven
ción, en la necesidad de que las muje
res se hagan, a partir de los 45 años, 
una mamografía.
Y es que, recuerda Lola Esteban- 
Infantes, en Castilla-La Mancha, el 
colectivo femenino lo tiene fácil, dado 
que incluso la administración sanitaria 
se encarga de llevarlas gratuitamente 
en autobús a la Unidad de Mama para 
que se hagan la que, hoy por hoy, cons
tituye la prueba más eficaz para el diag- 
nótico precoz de una enfennedad que 
“hoy se puede superar", como se encar
gaba de resaltar el consejero de Salud 
y Bienestar Social, Femando Lamata, 
con motivo del Día Mundial contra el 
Cáncer de Mama, el pasado 19 de 
octubre.
Precisamente la participación de las 
mujeres de entre 45 y 70 años en el 
programa de cribado de cáncer de 
mama es del 66 por ciento, un porcen
taje algo escaso, dadas las facilidades a 
las que aludía la presidenta de la 
Asociación toledana. De ahí que una

de las apuestas más fuertes de esta enti
dad y de la propia administración es 
potenciar que las mujeres en edad de 
riesgo se hagan la correspondiente 
mamografía. En ello, la información es 
esencial. Durante estos días, volunta
rias de la Asociación han repartido 
dípticos en los que se dan a conocer en 
qué consiste esta prueba, los resultados 
y las ventajas que conllevan.
Por ejemplo, las mujeres han de saber 
que la mamografía consiste únicamen
te en realizar unas radiografías a las

mamas, con una dosis de radiación 
mínimas. Es una prueba sencilla y 
generalmente no es dolorosa, si acaso 
puede resultar algo molesta. La auto- 
exploración mamaria es importante, 
pero nunca puede sustituir a esta prue
ba. Y un dato más: de cada 1.000 
mujeres a las que se les realiza una 
mamografías, 996 no tienen cáncer de 
mama.
Para incidir en la prevención, el 
Gobierno de Castilla-La Mancha ha 
autorizado la ampliación de un 20 por
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ciento del programa de detección pre- 
coz para este año y el siguiente, con 
una inversión global para este periodo 
de 4,8 millones de euros. En el área 
sanitaria de Toledo este programa es 
gestionado por la Diputación 
Provincial.
Este año, más de 135.000 mujeres 
serán citadas para participar en este 
programa. A  esta actuación preventi
va, se unen mejoras en el diagnóstico y 
tratamiento con unidades radioterápi- 
cas o la aplicación de la técnica de 
reconstrucción de mama, entre otras 
iniciativas.
Castilla-La Mancha incluye también, 
como nuevas prestaciones ortoprotési- 
cas gratuitas, las pelucas sujetadores 
postmastectomía para mujeres opera
das de cáncer de mama.

La cuestación para luchar contra el cáncer de mama tuvo lugar el pasado martes en el 
mercadillo de Toledo.

Lo CIERTO es que la Comunidad se 
encuentra a la vanguardia en preven
ción. Tal vez por eso se consigan resul
tados mejores que en otros puntos de 
España y de Europa. Así, Castilla-La 
Mancha con 21,7 muertes por 100.000 
habitantes, se sitúa casi cuatro puntos 
por debajo de la media nacional en 
mortalidad por cáncer de mama. La 
tasa de incidencia de esta enfermedad 
en la región se eleva hasta 74,8 por 
cada 100.000 habitantes.
Sin embargo, hay lugar para la espe
ranza. Junto a las pruebas para el diag
nóstico precoz, existen factores que 
pueden beneficiar la no aparición de 
tumores de estas características, como 
hábitos de vida saludable y una buena 
alimentación. Nada de tabaco.
El consejero Lamata resaltaba estos 
días que “aunque el cáncer de mama es el 
más frecuente en mujeres, es también el 
que tiene una evolución más favorable, 
como muestra el hecho de que más de la 
mitad de los casos se curan” .
Otra opción imprescindible para man
tener el ánimo, tan necesario cuando 
se detecta una enfermedad de esta 
índole, es acudir a la Asociación 
Española contra el Cáncer. Allí no 
falatará la ayuda social y emocional. □

ste año, 135.000 mujeres de la región 
serán citadas para hacerse una 
mamografía

Claves del cáncer de mama
- E n  E sp a ñ a  m ás de 1 6 .5 0 0  m u je re s  son  d ia g n o stica d as  

anualm ente  de cán ce r de m am a.
- A  p e sa r de que el cá n c e r de m am a e s  una en fe rm ed ad  

típ icam en te  fe m en in a , tam b ién  puede p re se n ta rse  en va ro n e s , 
aunque en un porcentaje m ucho m enor.

-U n a  de cada ocho m u je res padecerá cán ce r de m am a a lo largo de 
su vida.

- E l  núm ero de caso s de cán ce r de m am a aum enta anualm ente , 
debido p robab lem ente al enve jec im ien to  de la población.

- E n  Esp aña , casi el 80 por ciento  de las m u je res d iagnosticadas lo 
superan .

- E n  la actualidad no se  conoce exactam en te  cuá les son las cau sas  
que lo producen . Sin em bargo , se  conocen c ie rto s facto res  de riesgo. 
A s í pues, se  recom ienda un estilo  de vida sa ludab le , evitando la 
obesidad y  el consu m o  de tabaco y  haciendo e jerc ic io  fís ico .

-D iag n o stica r el cán ce r de m am a en las p rim eras fa s e s  de la 
en ferm edad  e s la m ejor m anera de luchar contra la en ferm edad .

-L a  prueba m ás e ficaz para d iagnosticar el cán ce r de m am a e s  la 
m am ografía , que e s capaz de d etectar le s io n es incluso  an tes de poder 
palparlas.

- L a  detección  de un cán ce r de m am a en una etapa inicial aum enta 
considerab lem ente  las posib ilidades de curación .

Fuente: A sociación Española contra  el cáncer.
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BIBLIO TECA
Actividades por el Año de la 
Astronomía

Un ciclo de conferencias, una 
exposición bibliográfica y  otra de 
fotografía son las actividades pro
gram adas por la Biblioteca del 
Alcázar para conm em orar el Año 
Internacional de la Astronom ía. El 
ciclo de conferencias se  desarrolla
rá los ju e ve s  hasta el 12 de 
noviembre, m ientras que las expo
siciones, se  exhibirán en la Sala 
Borbón Lorenzana, 'Veinte siglos 
mirando a las estre llas', con libros 
del fondo antiguo y algunos apara
tos del Instituto El Greco, hasta el 
28 de noviem bre, y  la de fotografía 
'Arte y ciencia en el universo', en la 
galería de exposiciones hasta el 14 
de noviembre. La Biblioteca pre
sentó dos 'Centros de interés' con 
una selección de libros para adul
tos y  el título 'Tocar el cielo', en la 
que se  mezclan Sagan o Einstein 
con los clásicos Newton y  Kepler, 
y otro para niños denom inado 
'Libros bajo las estre llas'.

ELTO B O S O
Contra la violencia machista

El Ayuntamiento de El Toboso y 
el Centro de la Mujer de este muni
cipio han convocado un concurso 
de pintura con el que plasmar las 
emociones y  sentimientos en torno 
a la violencia de género, la violencia 
doméstica y la violencia contra las 
mujeres, que sirva como cartel de 
los actos conmemorativos del Dia 
Internacional contra la Violencia de 
género, que se  celebra el 25 de 
noviembre.

: A R Q U IT E C T U R A
Seminario Fisac y rutas

Hasta el 25 de octubre se  cele
bra en Toledo la II Sem ana de la 
Arquitectura para "acercar la profe
sión a todos los ciudadanos”, dijo 
en la presentación el consejero de 
Ordenación del Territorio y 
V ivienda, Julián Sánchez- 
Pingarrón. El presidente del 
Colegio de Arquitectos de Toledo, 
Martínez Criado, señaló que este 
evento se desarrolla en un m om en
to de inflexión para la ciudad ya que 
ésta va a contar con una Escuela de 
Arquitectura en el Cam pus de 
Toledo de la Universidad regional 
en 2010, por lo que, dijo, se  pre
tende potenciar el conocimiento de 
la Arquitectura contemporánea y 

• cómo ésta puede convivir y ampliar 
el patrimonio de la ciudad histórica. 
Entre otras actividades, destacan 
las rutas de arquitectura contempo
ráneas dirigidas a los alumnos de 
bachillerato, universitarios y al

público general para recorrer el 
Casco  Histórico y  el barrio del 
Polígono. A d em ás, la Sem ana 
acoge una jornada de puertas abier
tas al Archivo Municipal; el 21 los 
jóvenes arquitectos expusieron en 
el Círculo de Arte su obra o ideas 
de la arquitectura contemporánea, 
se  proyectarán docum entales y 
películas. El II Sim posio Miguel 
Fisac 'Com etas y paraguas', que 
tuvo lugar los días 22 y 23 en el 
Cam pus de la Fábrica de A rm as, en 
el que se planteará durante dos 
días la relectura contrastada de la 
obra de los arquitectos m ás emble- 

^  máticos de la posguerra.

Galería Ar+51
Pintura de Alfonso Pérez Hidalgo. 
Hasta el 12 de noviembre

Galería Tolmo
Escultura de Diego Canogar. Hasta el 
25 de octubre

Centro Cultural San Clemente.
Pintura. Celedonio Perellón. Hasta el 
29 de noviembre.
Escultura y fotografías. Bonlfatlus y 
Gemíanle Stirnberg. Hasta el 15 de 
noviembre.

Círculo de Arte
Pintura. Joaquin Ferrer Guallar. Hasta 
el 31 de octubre.
Música. Zahara, viernes 23 a las 22h. 
Band Jovi, sábado 24, a las 22h.

Centro Cívico Buenavista.
Teatro. ¿Mujeres de vida alegre?. 
Miércoles 28 a las 20 h.

Sala Matías Moreno (Escuela de 
Artes)
Puentes, de Miguel Mejía, Félix 
Pantoja, Juan Pedrosa, Tomás Rulz y 
Fernando Salinero. Hasta el 13 de 
noviembre.

Galería Espacio Arte. Olías.
Pintura colectiva. Lenguajes pictóri
cos V. Hasta el 31 de octubre.

Teatro de Rojas.
Opera. 'Rigoleto', por Opera 2001. 
Jueves 22 y viernes 23, a las 20,30h. 
Teatro infantil. 'El circo de la mujer 
serpiente', por Ananda Dansa. 
Domingo 25, a las 12 y 17 h.
Teatro. 'Fuenteovejuna', por Rakatá. 
Viernes 30 y sábado 31 a las 20,30h

Catedral. Capilla de Santiago
Exposición. 'Cardenal Sancha, Pastor 
y primado en el amor'. Hasta el 1 de 
noviembre.

Centro cultural Caja Rural.
Pintura. Francisco González Ghonzo. 
Sala Picasso. Hasta el 27 de octubre

Cine Club Municipal.
‘Déjame entrar', de Tomas Alfredson 
Lunes 26 en el auditorio de CCM a 
las 20h. Martes, 27, en el Teatro De 
Rojas a las 19 y 22 h. Miércoles 28, 
en la Biblioteca del Polígono, a las 
20h.

actividades
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interés de todos

1

a rana del tajo

Otra ¿obra de arte?

TEA TR O
X V  Muestra de Teatro de la 
Asociación A lcántara

El Centro Cívico de Santa 
Bárbara acoge, hasta ei sábado 21 
de noviembre, la XV Muestra de 
Teatro de Otoño que organiza la 
asociación de vecinos de este  
barrio 'Alcántara'. El ciclo, que se 
inició el pasado 17, pondrá en esce
na l a  venganza de la Petra', por la 
Asociación 'El abanico', el día 24 
de octubre; 'Evarista, el dentista y 
los cuatro de la lista', por el grupo 
Fernando Moraleda, el domingo 
25; el grupo Eurípides representa
rá 'E l premio de Nica ñora'y 'Novios 
por Internet', el sábado 31. El día 7 
de noviembre serán los mayores El 
Arroyo de la Rosa, quienes repre
sentarán l o s  milagros del jornal', y 
el domingo 8, Golondra Teatro 
pondrá 'Las cinco advertencias de 
Satanás'. La obra infantil 'La prince
sa Blanca y el guisante negro', a 
cargo de Aribel, se  escenificará el 
14 de noviembre y cierra el ciclo el 
21 de noviem bre ei grupo El 
Elenco de la Asociación 
Alcántara con la obra 'Julieta tiene 
un deslid'.

LIBRO
El Bosco en Toledo

Luis Peñalver, profesor de filo
sofía y  estudioso de la figura de El 
Bosco, presentó su última obra 
sobre este pintor, 'E l Bosco en 
Toledo. Greguería sobre los demo
nios del arte', editado por Añil. Ei 
presente ensayo se propone pen
sar al Bosco a través de Toledo y a 
Toledo a través del Bosco, ayudán
dose para ello de una lógica que no 
es lineal, pues no sigue otra ley que 
la escurridiza e imprevisible ley de 
las im ágenes. Las im ágenes, 
m uchas de las que complementan 
el texto de esta obra han sido reali
zadas por el pintor Pablo 
Sanguino.

Me encanta la ciudad en la que vivo. Adoro el río de la 
esperanza, es decir, ei Tajo limpio. Pero qué maldición 
nos habrá caído con las esculturas. Es  que las hay feas, 

pero feas de verdad. La última, la del cardenal Sancha. ¿Qué 
habrá hecho ese hombre para que le expongan así en una plaza 
pública? Es que el conjunto escultórico es feo de huevos. Al niño 
parece que ie han pegado una ostia (sin "h ") y el p o bre ..., ¡jo! 
con el pobre. Hay una página en Internet que se  titula "lugares 
con espanto", pues allá va a ir el "m onom ento". Y  digo yo, qué 
opinan de este "patrimonio de la humanidad" los defensores 
acérrim os del paisaje toledano y  del sky line de la ciudad. Qué les 
parece a los de la Fundación. Don Ledesm a tiene la ocasión para 
debutar con su elogio o refutación de la "co sa" . ¿Dónde se 
meten los intelectuales de Tolmo que no llevan a una de sus ter
tulias este acto vandálico contra la elemental estética ciudadana? 
¿E s  acaso este bulto un adelanto del m useo de escultura al aire 
libre que tantos años llevan queriendo engendrar? ¿Qué opina la 
docta institución académica toledana que tan pura se  puso con lo 
de la Vega Baja y otras yerbas que la cabra no com ía? Y  Epicaris, 
¿dónde está Epicaris, que no dice nada? Y  el columnista Fuentes, 
últimamente tan laudatorio, que, por sangre, debe llevar en sus 
venas ei concepto escultórico, ¿qué piensa de la Imagen de este 
gran hombre que vivió pobre y  murió paupérrimo? Esta rana está 
ansiosa por saber la opinión de los humanos, no sea que el gusto 
de las ranas sea anfibio y nada tenga que ver con el de las íncli
tas razas ubérrimas, sangre de Hlspania profunda. Y  Valentín 
Velasco, opinador excelso de lo divino y de lo humano, dónde 
esconde su verbo florido para definir con los m ás atinados epíte
tos este "laocoonte". Y  don Iserte, siem pre tan puyador/pullador 
en sus com entarios, ¿a qué cata va a som eter esta efluvial cose
cha? Esta rana respeta todo, pero el gusto es libre y la opinión 
tam bién ... y  no he de callar por m ás que con el dedo ya tocando 
ia boca ya la frente silencio avisen o am enacen miedo. Ahora 
caigo, esta "obra de arte" es un reclamo turístico, como también 
lo era Picio.
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cultura
I S A B E L  A B A R C A

LA M U ESTRA  PUEDE V ER S E  HASTA EL  13 DE NOVIEM BRE EN LA ES C U ELA  DE ARTE

'Puentes' de la Estación
El grupo Estación está form ado por cinco artistas p lásticos independientes: Fernando  
Salinero , Miguel M ejía, Juan  Pedrosa, Félix Pantoja y Tom ás Ruiz. El grupo, con un 
artista invitado, Gabriel Cruz M arcos, m uestran en la sala  de Esceu la  de Arte la 
exposición Puentes, que podrá verse  hasta el 13 de noviem bre.

El grupo Estación expone ‘Puentes1 en la sala de la Escuela de Arte.

El puente, como elemento arqui
tectónico, como concepto, 
incluso como accidente geográ

fico, es el tema de esta muestra en la 
que cada uno de los cinco componen
tes del grupo Estación, Miguel Mejía, 
Félix Pantoja, Tomás Ruiz Piñeiro y  
Femando Salinero, intenta dar a sus 
obras un sentido con el que profundi
zar en sus diferentes planteamientos 
desde el punto de vista artístico, cultu
ral, técnico, social o filosófico. Con la 
premisa común del puente como tema, 
se pueden ver pinturas, esculturas, 
fotografías y piezas de esculto-pintura 
con estilos personales y diferenciados.

Pedrosa, fiel a sus esculturas de pie
dra y mármol, nos presenta obras 
caracterizadas por el movimiento, las 
ondulaciones y la linea serpentina. Las 
fotografías de Pantoja nos enseñan un 
puente de Alcántara, que jugando con

la iluminación y las sombras, le da un 
aire real y fantasmagórico al mismo 
tiempo. Mejía y Salinero nos sorpren
den intercambiando disciplinas, los 
dos presentan esculto-pinturas de 
puentes; mientas los de Salinero, a 
base de collages, plantean sus inquie
tudes sociales y creativas, Mejía con 
una minuciosidad casi artesanal en la 
decoración de cada arco de herradura

de sus puentes de madera, compone 
cuadros en dos planos, contraponien
do el suelo al cielo. La propuesta de 
Ruiz es la más variada: madera, hierro, 
acero, arena y pintura conforman las 
obras en las que la textura es parte fun
damental. La maestría del artista invi
tado, Cruz Marcos, queda de manifies
to en la obra ‘Puente habitado’ realiza
da en hierro.

'fe, C o m erc ia l1 M  D urm a
Aire acondicionado, piscinas, riegos, calefacción, fontane
ría, depósitos, tratamiento de aguas, energía solar, amplia 
exposición en saneamientos, estufas y cassette, cabinas de 
hidromasaje, accesorios de baño, caldera de biomasa...

i Ño

C/García Lorca n 46 (Poi. Ind. Corredor de la Sagra) 45200ILLESCAS (Toledo) Teif. 92551 130 2 -Fax  92551 1975
e-mail:comercialdurma@co mercialdurma.com
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música RADIO AQUÍ - RADIO MARCA TOLEDO 104.6 FM
Miércoles y Jueves a la 1 de la tarde

Dirige y presenta: Mariano Pareja | Control de sonido: Caco Partearroyo | Colaboran: Manuel Sánchez y Gabino Soler

▼ P r o g r a m a c i ó n  r a d i o  * :*3  T N o v e d a d e s

28 I
MIÉRCOLES ;

► NOVEDADES
m a r ¡ano p a re ja  

The Duke & The King: “If You Ever Get Famous” 

The Deadstring Brothers: "Sao Paulo"

Rhett Miller: “I N eed To Know  Where I S tand"

Harry Manx: “W alk ing  Ghost B lues"

Scott H. Biram: “Still Drunk, Still Crazy, Still Blue" 

Charley Cruz: “The Last W arrior"

Rhett Miller: "Happy B irthday D on 't Die" 

Harry Manx: “N ine Sum m ers Lost"

Charley Cruz: "Cry”

The Duke & The King: “Sum m er Morning Rain"

The Deadstring Brothers: “C an 't M ake It
Through The N igh t"

Scott H. Blram: “W ilds ide"

2 9 Œ Ü 3 2 3 E E
JUEVES gabino s o le r

Aretha Franklin: “A R ose Is S t il l  A R ose"

Candy Staton: “W h o 's  H u r t in g  N o w "

Eli Paperboy Reed: “T a ke  M e  L o ve  W ith

Cornelius Brothers & Sister Rose: “Too  
L a te  To T u rn  B a c k  N o w "

Keb Mo: "W a lk  B a c k  In"

Kieran Kane: “I r is h  H e a rtb e a t"

Brian Langlinais: “The T rouble W ith T ru th"

Brothers In Stereo: “R o a d "

Frank Carillo: “C ha pe l S tree t"

Jesse Valenzuela: “L o o k in g  For Y ou"

Big House: “L o u s ia n a  In R a in "

Brian Keane: “A n y w h e re  I Lay M y  H e a d "

T H E  D U K E  & T H E  K ING
“ N o t h in g  G o ld  C a n  S t a y ”

Un dúo que está llamado a ser 
una de las sorpresas de la tem
porada es The Duke & The King, 
el nuevo proyecto de Simone 
Felice, líder de The Felice Bro
thers. En esta aventura le acom
paña Robert Burke y el resultado 
es “Nothing Gold Can Stay", una 

colección de canciones que enamora, un disco 
increíblemente bello que invita a saborear la ri
queza musical americana. Folk, pinceladas 
country, pero sobre todo un agradable regusto a 
soul que te deja noqueado.

THE DEADSTRING BROTHERS
“S a o  P a u lo ”
☆ ■eró ir ò

H AR R Y M A N X  
“ B re a d  A n d  B u d d h a ”
û û û i r û

R H E T T  M ILLE R
“ R h e t t  M i l l e r ”
ù ù -ù iiù

» 0  de k<iuí y ahora... nàsica

08
"Acquired Taste” 
DELBERT McCLINTON

"Communion”
THE SOUNDTRACK OF OUR...

Howl On”
IiH 4  BAP KENNEDY

Be% s "The Beatles In Mono” 
THE BEATLES

"The Beatles In Stereo” 
THE BEATLES

"Murdering Oscar [And 
Other Love Songs]" 
PATTERSON HOOD

"Already F rees”
THE DEREK TRUCKS

“Days On Their Side” 
GINA VILLALOBOS

æ
“Aqulet Evil”
LEE HARVEY OSMOND

“Black Summers' Night” 
M AXW ELL

▼ Los  i m p r e s c i n d i b l e s  de:  Gabino So ler

R O D  S T E W A R T
"A tlan tic  C ro s s in g ” 
(1975)

JO H N N Y  A D A M S  
. “R o o m  W ih  A  V ie w  Of 
f T h e  B lu e s ”
(1987)

T H E  D O O R S
"M o rriso n  H o te l” 
(1970)

T H E  R O L L IN G  S T O N E S
"S t ic k y  F in q e rs "
(1971)
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agenda
Cumpleaños
2 3  o c tu b re :  Cristina Durán, Felipe 
Huertas, empresario de manteni
miento, 49, Isabel Morales Santos, 
43, José Antonio Porras Muñoz, 58, 
Irene de la Cruz Aguilar, 21.
24  de o c tu b re :  Aitana Quiroga Díaz, 
estudiante, 12, Ana María Martín, 
atleta de Mora, 24, Ana Bono 
Rodríguez, abogada, 27, Ana Isabel 
Sánchez Escribano, 34, Maribel 
Ruano, Presidenta de Mujeres para 
la Democracia, José Luis Mena, 
empresario, 53, Enrique Salamanca 
Tordera, empresario, 63, Gustavo 
Díaz Maroto Organero, 43, Ricardo 
Bastanchuri, 29, Ricardo García, 
fotógrafo, 36, Fernando Alejo, 34.
2 5  de o c tu b re :  Telma Ortiz, 
Subdirectora de Proyectos de 
Relaciones Internacionales del 
Ayuntamiento de Barcelona, 36, 
Sagrarlo Hernández Pardo, 83, 
Gregorio Marañón y Bertrán de Lis, 
abogado, 67, Antonio Sánchez 
Horneros, arquitecto, 58, Miguel 
Ángel de la Rosa Martín, procura
dor, 43, Francisco Rubio Pozo, elec
tricista de Oropesa, 25, Teodosio 
Díaz Collado, periodista, 52, José

Lozano Moreno, propietario del bar 
"La Flor" de Lagartera y seguidor 
del Barcelona, 60, Chino Losada, 
exjugador del Toledo, 33.
2 6  de o c tu b re :  Inés Ortega, estu
diante, 14, Jesús Pinilla, asesor, 51, 
Isabel Sánchez Fernández, periodis
ta, 27, Manuel Cao Castro, gasollne- 
ro, 40, Juan José Abascal Molinos, 
periodista y empresario, 40.
2 7  de o c tu b re :  Patricia Lozano 
Martos, 29, Maite Rodríguez 
Zardoya, navarra afincada en Toledo, 
25, Sagrario Esteban Rojas, artista 
de la plata, Jesús Guio, 29, Moisés 
Soto, fotógrafo, 51.
2 8  de o c tu b re :  José Ramón Lázaro, 
Presidente de la Asociación de 
Joyeros, 42, Luis López del Prado, 
empresario, 37, Marco García, 22, 
Antonio Conde Bajén, abogado, 43, 
Emiliano Carballo Díaz, 44, Javier 
Lozano Cid, Presidente de la Liga 
Nacional de Fútbol Sala, 49, Eva 
Maestro Catalán, ingeniero técnico 
industrial, 33, Beatriz Fernández,
30.
2 9  de o c tu b re :  Teresa Polán García, 
78, Lilian López del Valle, bailarina 
de San Sebastián, Savio de la Cruz 
Pérez, estudiante, 11, Amparo 
Rodrigo, 35, Nuria Martín Juárez,

exjefa de gabinete del exalcalde 
de Toledo, 38.

Fallecimientos
(del 13 al 19 de octubre)
Andrés Recio Díaz 70, Eugenio 
Torijano Jiménez 78, Teresa Esteban 
Esteban 85, Antonio De Ancos Viñas 
62, Emiliano González Ronco 94, 
Maximiano Hervás Almendros 74, 
Nemesio Valero Lagartera 77, Juan 
Carlos González Aceituno 28, Emilia 
Jaramillo Fuentes 88, Milagros Casas 
Ollero 90, Lorenzo Moraleda Molina 
85, Ceferlno Hernández Díaz 66,
Juan Carlos Monreal Brave 52, 
Orestes Rodríguez Rodríguez 86, 
Amador Vázquez Sobrino 88, Antonia 
Canelada Díaz 67, Guillermo Vicente 
Gutiérrez Fernández, Benito 
Rodríguez Aroco 78, Miguel Ángel 
Gómez Valero 42, María Jesús del 
Río Martín 47, Pió Villanueva 
González 83, Gabriela Josefina García 
Ildefonso 90, Oresta Vázquez García 
83, Alfonso Marugán Garrido 76, 
Carmen Toledano Villamarín 69,
María Jesús Tudela Martín 48, 
Domingo García Alonso 73, María 
Serrano Morejón 89, Francisca 
Gómez Muñoz 87

RUBIO
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Real Cinema 
(Olías)

Si la cosa funciona 
500 Días juntos 
La  huérfana  

M ichael J a c k s o n ’s . 
T h is  Is It 

Agora
La  cruda realidad  

G -Force  
Rec 2

Malditos bastardos 
El secreto de su s ojos 

V icky  el vikingo  

L o s  sustitutos

Para in formación sobre los 

horarios y salas, 

Teléfono 925 - 49 12 91

Cinesur 
(Luz del Tqjo)

Agora
Milenium 2. La  ch ica  que  
so ñ ab a  con un bidón de 

g aso lina .
M alditos b astard o s  

Los sustitutos 
V icky  el vikingo  

Si la c o sa  funciona  
Infectados 

Rec 2
La  cruda realidad  

Agora

Para in formación sobre los 

horarios y salas 

Teléfono 925 -23 46 58

2 4  D E  O C T U B R E  D E  2 0 0 9 / 6 3

horóscopo
P O R  E L  M A G I C O  D E  T O L E D O  ____

D E L  2 5  A L  3 I  D E  O C T U B R E

2 3 NOVIEMBRE 
21 DICIEMBRE

El amor, estos días, juega un papel 
mucho muy Importante en el 
desarrollo de los acontecimientos 
extraños que estás viviendo. No 
en todos los casos los efectos 
serán beneficiosos para el conjun
to de tu situación vital, pero tam
poco necesariamente desfavora
bles. Vive a tope las ocasiones que 
se te presenten.

Aceptarás todas las invitaciones 
que te lleguen para salir, cualquier 
excusa te valdrá para no quedarte 
en casa. Eso no tiene por que ser 
malo para tu vida, pero es muy 
posible que sea nefasto para tu 
bolsillo. Cuida tus amistades y 
selecciona bien las salidas. No sólo 
el aspecto físico te hace seductor, 
reflexiona sobre ello.

Tu atractivo estos días te permitirá 
ligar por parejas, vamos de dos en 
dos. Esto, que suena la mar de 
halagüeño, trae más complicacio
nes que venturas. ¿Qué vas a 
hacer con dos, si uno/a te viene 
grande?. Los planes colectivos te 
saldrán bordados, tanto si los dise
ñas tu como si te apuntas a los ya 
ideados por otros.

2 1 A B R I L  
2 1 M A Y O

w

tauro
Por fin vas superar los miedos y 
cautelas que estabas poniendo 
frente a las personas del sexo 
opuesto que te rodean. Vivirás 
emociones que ni siquiera te habí
as atrevido a soñar. Cuida tus apa
riciones en público, no todas serán 
aptas para cardiacos. Los fracasos 
no deben desanimarte, superarlos 
esta en tu mano.

2 4  A G O S T O  
2 3 SEPTIEMBRE

Saborea hasta el fondo las peque
ñas y grandes cosas de la vida. 
Estos días tendrás oportunidad de 
conocer y acercarte a personas, en 
apariencia, muy alocadas que te 
harán reir y disfrutar de momentos 
muy divertidos. Dejate llevar, te 
ayudará a superar la rutina pesada 
y poco agradable de tu casa. 
Organiza una escapada.

2 2 DICIEMBRE 
20 ENERO

Te mueres de ganas de salir de 
juerga con los amigos y compañe
ros, pero no acabas de encontrar 
la excusa. No la necesitas, sólo 
tienes que decir que te sumas y 
comportarte como cualquiera de 
ellos para disfrutar de un ambien
te completamente nuevo sin salir 
de los lugares de siempre. Las 
obligaciones puedes reducirlas.

Vigila tus gastos, hay algunos que 
son imprescindibles y que tampo
co puedes aplazar, pero no es el 
caso de la mayoría. Si puedes dife
rir el pago también te vendrá bien, 
quizá tu suerte cambie y al final de 
esta semana tengas millones (de 
euros). No te obsesiones con el 
dinero, hay cosas mucho más 
importantes.

Ya has iniciado la temporada de 
otoño, los cafés y cañas para 
ponerte al día sobre la situación 
después del verano. No todo son 
buenas nuevas y eso debes 
tenerlo en cuenta, no puedes 
implicarte y sufrir por cada una de 
las penas que tengan los demás. 
Intenta ser tu mismo, pensar y 
sentir sin dejarte influir.

Buena racha en todos los aspec
tos, es lo que dicen los astros 
para estos días. Sin llevarles la 
contraria, deberías trabajar en el 
mismo sentido para sumar resul
tados. Si no juegas a la quiniela, 
es complicado que aciertes un 
pleno al 15. Pues igual en el resto 
de las facetas de tu vida. Apuesta, 
que la fortuna te sonríe

22  J U N I O  
22 JULIO

Has decidido tomar las riendas de 
tu vida y no dejar que nadie te 
marque el camino. Pero debes 
aceptar las indicaciones, no todos 
los cruces están claramente seña
lizados. Las encrucijadas suponen 
apuestas, no te amilanes. La 
gente que conozcas tendrá un 
papel decisivo en un momento 
del día, pero no son permanentes.

2 4  O C T U B R E  
22 NOVIEMBRE

Hay personas muy valiosas y con 
proyectos ilusionantes para un 
amplio colectivo. No puedes 
menospreciar las ¡deas sólo por
que no se te hayan ocurrido a ti. Si 
participas y apoyas, sin querer 
tomar el protagonismo absoluto, 
disfrutarás y descubrirás que es 
fácil paladear y vivir nuevas expe
riencias en grupo.

19 F E B R E R O  
20  M A R Z O

Los cambios de humor serán la 
tónica de tu estado de ánimo a lo 
largo de esta semana. Intenta 
controlarte y no martirizar a los 
que tienes más cerca, no son los 
responsables. La calma volverá en 
momento que quemes las malas 
energías que has acumulado en 
un día extraño. Sal a caminar 
hasta agotarte.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Aquí. #739, 24/10/2009.



Castilla-La Mancha invertirá 2.500 millones para impulsar y recuperar la 
económica de nuestra región. Generando empleo y nuevas oportunidades para 
los ciudadanos, empezando por los que más lo necesitan.

Invirtiendo en obra pública, en infraestructuras y vivienda 
protegida, mejorando la financiación de pymes y autónomos, 

simplificando los trámites, ayudando a los colectivos con 
necesidades especiales, buscando la optimización del gasto público, 

impulsando los sectores estratégicos, promoclonando 
nuevos mercados, fomentando el uso de l+D+l para empresas, 

formando y cualificando a jóvenes y trabajadores.
1 * Tenemos un gran compromiso que abarca

I < 85 medidas con las que hoy, construimos
< ■ , ! el camino para avanzar con nuestra región.

Pacto por Castilla-La Mancha
JUNTOS EN LA BUENA DIRECCIÓN Castilla-La Mancha
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